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Ata da D6cima Segunda Sessio Ordiniria do primeiro ano da D6cima S6tima
Legislatura da Cfmara Municipal de Jaguariana, realizada em dezoito de maid
de doin mile vinte e um, is dezoito horas e trinta minutos, na Sala das Sess6es
Vereador Reyna[do Chiavegato", da Cfmara Municipal, ]oca]izada no EdifTcio

Municipal Dr. Sebastiio Pads de Almeida, delta cidade. Presidents Sr. Alonso
Lopes da Silva. Vice-Presidents Sr. Silvio Luiz Telles de Menezes. Secretfrios
Srs. Ana Paula Espina de Souza Muniz e Cristiano Jose Cecon. Primeiralnente
foi feita a leitul-a de Texto Biblico, conforine Resolugao n.' 80, de 21 de
fevereiro de 1997, sends que o Sr. Presidents fez a leitura do seguinte
texto: "Eu sou o bom Pastor, e conhego as minhas ovelhas, e das minhas sou
conhecido. Assim homo o Pai me conhece a mim, tamb6m eu conhego o Pai, e
dou a minha vida pdas ovelhas.Ainda tenho outras ovelhas que n8o sio deste
aprisco; tanlb6m me conv6m agregar estas, e das ouvir5o a minha voz, e haverf
um rebanho e um Pastor" A seguir, o Sr. Presidents solicitou a todos para que
fizesseln um minute de sil&ncio pdas vitimas da COVID-19. Em seguida
determinou a feitura da chamada, onde foi registrada, em terminal eletr6nico, a
presenga dos seguintes Srs. Vereadores: Alonso Lopes da Silva, Ana Paula
Espana de Souza Munoz, Cristiano Jose Cecon, Erivelton Marcos Pro6ncio,
Francisco de Souza Campos, Jose Alaercio de Toledo Lima Junior, Jose Muniz,
Rodrigo Refs de Souza, Romilson Nascimento Silva, Silvio Luiz Telles de
Menezes, Walter Luis Tozzi de Camargo e Wilian Barbosa do Morrinho.
Deixou de comparecer o senhor Wanderley Teodoro Filho. Constatando
lltlmero regimental, o Sr. Presidents, proferindo as seguintes palavras: "Sob a
protegao de Deus iniciamos os nossos trabalhos", declarou aberta a Sessao,
dando initio ao Expedience: Primeiramente, foi colocada em Votagao a Ata da
Sessio Ordinfria anterior, realizada ejn quatro de abrilde doin tnile vince e um,
a qual 6oi aprovada por unanimidade de votes pelo Plenfrio e assinada pda
Mesa. A seguir, o Sr. Presidente detenninou a leitura da Mat6iia Constance do
Expediente; pda ordem, pediu a palavra o Sr. Jose Munoz que, baseado no Art.
213, 111 do Regiments Intemo, apresentou requerimento verbal solicitando para
que tbsse dispensada a leitura na [ntegi'a os oficios Sr. Prefeito e as proposituras
dos Srs. Vereadores, lendo-se apenas as ementas, homo constatavam na pauta;
em discuss5o e votagao, foio requerimento aprovado por unanimidade de
votos; a seguir, foiam lldos os seguintes oficios do Senhor Prefeito: I OfTcio
SEGOV n ' 00531/2021 solicita prorrogagao de puzo, poi mats 30 (trinta)
dias Oteis, para atendimento dos Requerimentos n's; 130/2021 Ver. Jose
Alaercio de Toledo Lima Junior; 131/2021 Ver. Walter Luiz Tozzi de
Camargo; 134/2021 Ver. Romilson Nascimento Silva;2. Oficio SEGOV n '
00533/2021 acusa recebimento das Indicag6es n ' 254/2021 Ver. Erivelton
Marcos Pro6ncio, Francisco de Souza Catnpos, Jose Alaercio de Toledo Lima
Junior, Romilson Nascimento Silva. Silvio Luiz Telles de Menezes, Walter
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Luiz Tozzi de Camargo e Wilian Barbosa do Morrinho; 255/2021 Ver. Silvio
Luiz Teller de Menezes; 256/2021 Ver. Rodrigo Reis de Souza; 257, 258,
259, 260, 261, 262, 269, 270/2021 Ver. Romilson Nascimento Silva:
263/2021 Ver. Wanderley Teodoro Silva; 264/2021 -- Ver. Ana Paula Espana de
Souza Muniz; 265, 266/2021 Ver. Jose Muniz; 267. 268. 271. 272/2021
Ver. Wilian Barbosa do M.orrinho; 3. OfTcio SEGOV n ' 00535/2021 acusa o
recebimento do Requerimento n ' 135/2021 do Sr. Francisco de Souza Campos
solicitando informag6es se exists a possibilidade de serem avaliadas e
estudadas PPP's para melhor manutengao e aproveitamento das praQas e
parques do Municipio, atrav6s de contrapartidas nestes locais colno
propagandas comerciais, venda de itens (bebidas, comidas, acess6rios, etc.); 4.
Oficio SEGOV n ' 00536/2021 acura o recebimento do Requerimento n '
136/2021 do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando informag6es sobre
quadra de Pessoal para execug5o de servigos de manutengao e zeladoria de
pragas e parques e procedimento de solicitagao disses servigos (Secretaria de
Turismo e Cultura); 5. Oficio SEGOV n ' 00537/2021 -- acura o recebimento do
Requerimento n ' 137/2021 do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando
informag6es sobre quaid sio as hortas cadastradas no Programs de Hortas
Urbanas no Municipio de Jaguariana, entre outras quest6es; 6. Oflcio SEGOV
n' 00538/2021 acura o recebimento do Requerimento n ' 138/2021 do Sr
Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando informagdes sobre quadro de Pessoal
para execugao de servigos de manutengao e zeladoria de pragas e parques e
procedimento de solicitag5o disses servigos (Secretaria de Esportes); 7. OfTcio
SEGOV n ' 00539/2021 acusa o recebimento do Requerilnento n ' 139/2021
do Sr. Erivelton Marcos Pt'o&ncio solicitando informag6es sabre da supressao
total, partial ou poda de arvores, entre outras quest6es; 8. Oficio SEGOV n '
00540/2021 acusa o recebimento do Requerimento n ' 140/2021 do Sr.
Wanderley Teodoro Filho solicitando informag6es sabre quando serf colocada
a iluminagao do playground, na Vila Primavera; 9. OfTcio SEGOV n '
00541/2021 acura o recebimento do Requerimento n ' 141/2021 do Sr. Silvio
Luiz Telles de Menezes solicitando informag6es sabre o motivo dos integrantes
do Corpo de Bombeiros de Jaguariana terem fido excluidos da relagao de
prioridade da vacinagao contra a COVID 19; 10. OfTcio SEGOV n ' 00542/2021
-- acusa o recebimento do Requerimento n ' 142/2021 do Sr. Francisco de Souza
Campos solicitando informag6es sobre os resultados encontrados em relagao a
testageln em massa para a COVID 19 e quaid servo as pr6ximas agnes a serem
adotadas, entry outras quest6es; ll. Oflcio SEGOV n ' 00543/2021 acura o
recebimento do Requerimento n ' 143/2021 do Sr. Rodrigo Reid de Souza
solicitando informag6es se foi feito um terino de acordo ou outdo documento
legal para que a Empresa que este construindo no antigo "Campo do Padre:
replante frvores homo forma de repor aquelas que foram cortadas daquela area,
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entre outras quest6es; 12. Oflcio SEGOV n ' 00544/2021 acusa o recebimento
do Requerimento n ' 144/202] do Sr. Erivelton Mal'cos Pro6ncio solicitando
infos)agnes sabre a Lei Cojuplementar Municipal n ' 236 de 2013 (IPTU
VERDE); 13. Oflcio SEGOV n ' 00545/2021 acusa o recebimento do
Requerimento n ' 145/2021 do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando
informag6es sabre o nOmero de protocolos realizados na Prefeitura para
participar da keira livre, no centro de Jaguariana, entre outras quest6es; 14.
OfTcio SEGOV n ' 00546/2021 acura o recebimento do Requerimento n '
146/2021 do Sr. Erivelton Marcos ProCncio solicitando informag6es sobre
previsao ou possibilidade de recapeamento e melhoria na rua Para, pr6xima ao
Centro de Especialidades M6dicas, localizada no Jardim Fontanela; 15. Oflcio
SEGOV n ' 00547/202] acusa o recebimento do Requerimento n ' 147/2021
do Sr. Francisco de Souza Campos solicitando inforinag6es sabre intengao e
previsao da realizagao de pavimentagao asf attica em trecho de terra que
interliga a Rodovia SP-340 a Avenida Pacifico Moneda, bem homo
infraestrutura de iluminagao publica inexistente no local; 16. Oficio SEGOV n '
00548/2021 -- acusa o recebimento do Requerimento n ' 148/2021 do Sr.
Cristiano Jose Cecon, solicitando a Agenda de Con'eios de Jaguariana para que
inclua o Bairro Recanto dos Lagos no cronograma de entregas de
correspond&ncias nas casas (com c6pia para o Executivo Municipal); 17. Oflcio
SEGOV n ' 00549/2021 acusa o recebimento do Requerimento n ' 149/2021
do Sr. Cristiano Jose Cecon, solicitando informag6es sobre pesquisa
informando quads sio os medicamentos mats solicitados que nio fazem parte da
lista se medicamentos fomecidos pda Farmfcia gratuita de JaguariQna; 18
OfTcio SEGOV n ' 00550/2021 acura o recebimento do Requerimento n '
150/2021 do Sr. Cristiano Jose Cecon, solicitando informag6es sabre a
possibilidade de aquisigao de alguns medicamentos, os mats solicitados que nio
sgo cedidos pda Fannfcia gratuita de Jaguari6na;19. OfTcio SEGOV n '
00551/2021 acusa o ]'ecebimento do Requerimento n ' 151/2021 do Sr.
Francisco de Souza Campos solicitando informag6es sobre o novo
supermercado que este em Ease de construgao no centro da cidade, maid
especificamente no "Campo do Padre" sobre os impactos de trfnsito pele
aumento de fluxo de veiculos, entry outras quest6es; 20. Oficio SEGOV n '
00552/2021 acusa o recebimento do Requerimento n ' 152/2021 do Sr.
Erivelton Marcos Pro&ncio solicitando informag6es sobre a previsao ou
possibilidade de recapeamento e melhoria da rua Horacio Carrara. no Jardim
Europa; 21. OfTcio SEGOV n ' 00553/2021 acura o recebimento do
Requerimento n ' 153/2021 do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando
infornlag6es sabre o destiny de todo o materialastbltico retirado no Municipio,
atrav6s do recapeamento de diversas viag pablicas, conforms contrato n '
089/2019 celebrado entre a Prefeitura de JaguariOna e a etnpresa PENASCAL
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Engenharia e Construgao EIRELl; 22. OHcio SEGOV n ' 00554/2021 -- acusa o
recebimento do Requerimento n ' 154/2021 do Sr. Romilson Nascimento Silva
solicitando ao Excelentissimo Senior Juiz de Direito da 333' Zona Eleitoral da
Comarca Eleitoralde Pedreira, solicitando uma reavaliagao das condig6es para
uma possivel inclusio da escola Angelo Bizzo, localizada na Estrada JGR
Amadeu Bruno homo ponto eleitoral para votagao; 23. Oflcio SEGOV n '
00555/2021 acura o recebimento do Requerimento n ' 155/2021 do Sr.
Romilson Nascimento Silva solicitando informag6es sobre provid6ncias
adotadas em relag5o ao animal hospedeiro capivara, em parques e avenidas
no Municipio de Jaguarittna; 24. Oflcio SEGOV no 00556/2021 acura o
recebimento do Requerimento n ' 156/2021 do Sr. Walter Luis Tozzi de
Camal'go solicitando informag6es sobre o andallaento do projeto de lei noble
perturbagao do sossego; 25. Oficio SEGOV n ' 00557/2021 -- acura o
recebimento do Requerilnento n ' 157/2021 do Sr. Walter Luis Tozzi de
Camargo solicitando informag6es sabre a continuagao das obras no Centro
Cultural-- Ulisses da Rocha Cavalvanti; 26. OHcio SEGOV n ' 00558/2021
acura o recebimento do Requerimento n ' 158/2021 do Sr. Walter Luis Tozzi de
Camargo solicitando informag6es sabre a retirada da Bandeira do Brasil no
Centro Cultural. "Ulisses da Rocha Cavalcante"; 27. Oficio SEGOV n '
00559/2021 acusa o recebimento do Requerimento n ' 159/2021 do Sr. Wiiian
Barbosa do Morrinho solicitando infonnag6es o nOmero de servidores pablicos
municipais, bem como a lista nominal dos que solicitaram e sgo atendidos com
o vale transporte, nos moldes do artigo 174-A da Lei Complementar n '
209/2012 (Estatuto do Servidor), bem homo o valor que o Municipio papa a
empresa "Expresso Metr6polis" por dada vale destinado aos servidores
municipals; 28. OfTcio SEGOV n ' 00560/2021 dandy resposta ao
Requerimento n ' 111/2021 do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo solicitando
informagdes sobre quanto a contratagao de menor aprendiz nos molded da
Administragao Publica do Poder Executive; 29. Oficio SEGOV n ' 00562/2021
- dando resposta ao Requerimento n ' 127/2021 do Sr. Romilson Nascimento
Silva solicitando in6omlag6es sobre o Alvaro de funcionamento e outros, da
Pedreira BASALTO no Mtmicipio de Jaguariana (com c6pia para Pedreira
BASALTO).A seguir, 6oram ladas as ementas das seguintes proposituras dos
Senhores Vel'eadores: Projeto: I De Lei do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo
- altera a Lei n ' 2.419, de 05 de junho de 2017, dandy nova redag5o ao inciso I,
do artigo 1'; 2. De Decreto Legislative do Sr. Jose Muniz -- disp6e sabre a
concessio da "Titulo de "Cidadi Jaguariunense" a senhora Aparecida do
Espirito Santo Ribeiro; 3. De Decreto Legislative do Sr. Silvio Luiz Teller de
Menezes disp6e sobre a concess5o de titulo de "Cidaddo Jaguariunense", ao
Sr. Marcelo Baptista de Oliveira; 4. De Decreto Legislativo do Sr. Silvio Luiz
Telles de Menezes disp6e sable a concess5o de titulo de "Cidadio
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Jaguariunense", ao Sr. Pedro Femandes Saad. Requerimentos: 1 - Do Sr.
Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando ao Executive Municipala possibilidade
de colocar duas a h6s vagas rotativas para embarque ou desembarque de
passageiros de motoristas de aplicativos e taxistas na area central,
preferencialmente pr6ximo da Praia Uinbelina Bueno; 2. Do Sr. Erivelton
Marcos Pro6ncio solicitando ao Executive Municipal infotmag6es sable a
previsao e possibilidade pda atendimento do protocols efetuado pelo Sr. Jose
Benedito Ancona para colocar uma sinalizagao de vaga de idoso na rua Cel
Amfncio Bueno. 256, Centro; 3. Do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando
ao Executivo Municipal informagi5es a respeito da Lei Municipal n ' 1.149 de
1996 (desconto no IPTU de terrenos utilizados para horta); 4. Do Sr. Erivelton
Marcos Pro6ncio solicitando ao Executivo Municipal informag6es sabre a
'Patrulha Agricola"; 5. Do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando ao
Executive Municipal infonnag6es sabre o "Atende Facil", quem 6 o
responsavel polo Departamento, quais os servigos disponibilizados, entre outras
quest6es; 6. Do Sr. Erivelton Marcos PI'o6ncio solicitando ao Executivo
Municipal inforinag6es sobre as lnedidas que o Municipio este adotando para
adequar-se a Lei Federa] n ' 13.874/20] 9 (Declarag5o de Direitos de Liberdade
Econ6mica); 7. Do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando ao Executive
Municipal informag6es a respeito da Feira Noturna (organizada para pequenos
produtores); 8. Do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando ao Executivo
Municipal informal se o Municipio possui conv6nio ou contrato firmado com a
Companhia de Processamento de Dados do Estado de S5o Paulo PRODESP,
entre outras quest6es; 9. Do Sr. Alonso Lopes da Silva solicitando ao Executivo
Municipal informar porque n8o este sends cumprido o art. 7', $ 3' da Lei
Municipal n ' 2.654, de 05 de dezembro de 2019; 10. Do Sr. Romilson
Nascimento Silva solicitando ao Executivo Municipal informag6es a respeito
da provid6ncia adotada na rua Lauro de Carvalho, sentido Carlos Turato, onde
os veiculos estgo transitando na contramao; 11. Do Sr. Romilson Nascimento
Silva solicitando ao Executive Municipal informag6es referentes ao Conselho
Municipalde Jaguariana; 12. Do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando ao
Executive Municipal informag6es sobre o cronograma de manutengao
(molhagem) em logradouros ainda nio asfaltados nos bairros Floresta, Santo
Antonio do Jardim e Bom Jardim; 13. Do Sr. Romilson Nascimento Silva
solicitando ao Executivo Municipal informag6es sabre o nio cumprimento em
sua totalidade, das ag6ncias bancfrias nico disponibilizarem ilcool em gel para
higienizagao dos clientes; 14. Do Sr. Wilian Barbosa do Morrinho solicitando
ao Executivo Municipal informar quantas equipes possuem o Programa
Municipal "Melhor em Casa", que atende idosos e pessoas acamadas em
domicilio, entre outras quest6es

38o



Cfmara Municipalde Jaguari6na
Estado de Sgo Paulo

IndicaQ6es: I Da Sra. Ana Paula Espina solicitando ao Executivo Municipal
para que sejam inclufdos no plano de vacinagao do municipio, homo
prioritarios, os profissionais f annac6uticos e odonto16gicos, representados na
categoria de trabalhadores da SaQde (Resolugao 287, de 08 de outubro de
1998); 2. Do Sr. Jose Muniz solicitando ao Executivo Municipal manutengao
na rotat6ria do ba15o das Chfcaras Primavera, no Bairro Joio Aldo Nassif: 3.
Do Sr. Jose Munoz solicitando ao Executivo Municipal limpeza, limpeza e
rogagem e conservagao na reserva da area Florestal, na Vila Primavera; 4. Do
Sr. Jose Alaercio de Toledo Lima Junior solicitando ao Executivo Municipal
instituir de forma urgente, um Programa de Gestio de Doses da Vagina contra o
COVID 19, no Municipio; 5. Do Sr. Rolnilson Nascimento Silva solicitando ao
Executivo Municipal para que promova estudos visando a implantagao de um
cemit6rio pablico para animais de pequeno e m6dio porte em nosso Municipio;
6. Do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando ao Executive Municipalpal'a
que sega estabelecido no Municipio que: todo servidol ' pablico das esferas
municipal, estaduale federal, policial falecido comprovadamente no estrito
cumprimento do dever funcionalno territ6rio do Municipio, teri seu noms dado
a um logradouro pOblico municipal ainda inoininado, sem prejuizo da
legislagao em vigor sobre a malaria; 7. Do Sr. Romilson Nascimento Silva
solicitando ao Executive Municipal para que possa celebrar convCnio com
clinicas m6dicas visando a implantagao do Programa Meia-Consulta junta aos
pacientes do hipossuficientes, em nosso Municipio; 8. Do Sr. Walter Luis Tozzi
de Catnargo solicitando ao Senhor Presidente da Cfmai'a Municipal e a Mesa
Diretora, para realizar estudos de viabilidade de participagao dentro da lei da
PPP, em conjunto com o Executivo Municipal para a construgao de um novo
pr6dio para a Cfmara Municipal; 9. Do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo
solicitando ao Executivo Municipal a reposigao do horfrio de 6nibus urbano do
bairro Tanquinho Velho. Mog6es: 1- Do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio de
Congratulag6es e Louvor ao Cabs PM Secchianato pda conduta de bravura e
humanista na ocon6ncia do triste acidente ocorrido em 10 de maid de 2.021; 2.
Do Sr. Wilian Barbosa do Morrinho de Repadio ao Decreto Estadual
60.414/2020 e seu autor, o Govemador Joio D6ria, que bra o direito do passe
aos cidadios com idade de 60 a 64 anon, nas empresas de transporte pOblico
Metre, CPTM e EMTU. A seguir, o senhor presidents colocou ejn votagao as
seguintes proposituras, (Caso o vereador queira discutir album requerimento ou
mogao, ele deverf Cazer um ]'equerilnento verbal solicitando para que a
propositura deja encaminhada para a Ordem do Dia, de acordo com o Art. 154,
alinea anica, do Regimento Intemo, alterado pdas Resolug6es n's 63 e 91): 1
Requerimento Do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando ao Executive
Municipala possibilidade de colocar duas a tr6s vagas rotativas para embarque
ou desembarque de passageiros de motoristas de aplicativos e taxistas na area
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central, prefbrencialmente pr6ximo da Praia Umbelina Bueno; em votagao, foi
o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 2 - Requerimento Do Sr.
Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando ao Executivo Municipal informag6es
sabre a previsao e possibilidade para atendimenlo do protocolo efetuado pele
Sr. Jose Benedito Ancona para colocar uma sinalizagao de vaga de idoso na rua
Cel. Amfncio Bueno, 256, Centro; em votag5o, foio mesmo aprovado por
unanimidade de votos; 3. Requerimento Do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio
solicitando ao Executivo Municipal informag6es a respeito da Lei Municipal n '
1.149 de 1996 (desconto no IPTU de terrenos utilizados para horta); em
votagao, fbio mesmo aprovado por unanimidade de votos; 4. Requerimento Do
Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando ao Executive Municipal informag6es
sabre a "Patrulha Agricola"; em votagao, foio mesmo aprovado por
unanimidade de votos; 5. Requerimento Do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio
solicitando ao Executivo Municipal infortnag6es sobre o "Atende Facie", queen
6 o responsavel pele Departamento, quaid os servigos disponibilizados, entre
outras quest6es; em votagao, foia mesmo aprovado por unanimidade de votos;
6. Requerimento Do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando ao Executive
Municipal informag6es sabre as medidas que o Municipio este adotando para
adequar-se a Lei Federal n ' 13.874/2019 (Declaragao de Direitos de Liberdade
Econ6inica); em votagao, foia mesmo aprovado por unanimidade de votos; 7.
Requerimento Do Sr. Erivelton Marcos Pro&ncio solicitando ao Executivo
Municipal informag6es a respeito da Feira Notuj'na (organizada para pequenos
produtores); em votagao, foio mesmo aprovado por unanimidade de votes; 8.
Requerimento Do Sr. Erivelton Marcos PI'o6ncio solicitando ao Executivo
Municipal infollnar se o Municipio possui conv&nio ou contrato firmado com a
Companhia de Processamento de Dados do Estado de Sdo Paulo PRODESP,
entry outras quest6es; eln votagao, foio mesmo aprovado por unanimidade de
votos; 9. Requerimento Do Sr. Afbnso Lopes da Silva solicitando ao Executive
Municipal infonnar porque nio este sendo cumprido o art. 7', $ 3' da Lei
Municipal n ' 2.654, de 05 de dezembro de 2019; em votagao, foia meslno
aprovado por unanimidade de votos; 10. Requerinlento Do Sr. Romilson
Nascimento Silva solicitando ao Executivo Municipal informag6es a respeito
da provid6ncia adotada na rua Lauro de Carvalho, sentido Carlos Turato, onde
os veiculos estio transitando na contramao; em votagao, foia mesmo aprovado
por unanimidade de votes; 11. Requerimento Do Sr. Romilson Nascimento
Silva solicitando ao Executivo Municipal informag6es referentes ao Conselho
Municipal de Jaguariana; em votagao, foio mesmo aprovado por unanimidade
de votos; 12. Requerimento Do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando ao
Executive Municipal informag6es sobre o cronograma de manutengao
(molhagem) em logradouros ainda n5o asfaltados nos baines Floresta, Santo
Antonio do Jardim e Bom Jardim; em votagao, foia mesmo aprovado por
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unanimidade de votos; 13. Requerilnento Do Sr. Romilson Nascimento Silva
solicitando ao Executivo Municipal infonnag6es sobre o n5o cumprimento em
sua totalidade. das ag&ncias bancfrias nio disponibilizarem flcool em gel para
higienizagao dos clientes; e[n votagao, toto ]nesmo aprovado por unanimidade
de votos; 14. Requerimento Do Sr. Wilian Barbosa do Morrinho solicitando ao
Executlvo Municipal informal quantas equipes possuem o Programa Municipal
:Melhor em Casa", que atende idosos e pessoas acamadas em domicilio, entry

outras quest6es; em votagao, foio ]nesmo aprovado por unanimidade de votes;
15. Mogao Do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio de Congratulag6es e Louvor ao
Cabo PM Scchianato pda conduta de bravura e humanista na ocorr&ncia do
triste acidente ocorrido em 10 de maio de 2.021; eln votagao, foia mesma
aprovada por unanimidade de votes; 16. Mogao Do Sr. Wilian Barbosa do
Morrinho de Repadio ao Decreto Estadua1 60.414/2020 e seu tutor, o
Govemador Joie D6ria, que bra o direito do passe aos cidadios com idade de
60 a 64 anon, nas empresas de transporte pablico Metre, CPTM e EMTU; em
votagao, foia mesma aprovada por unanimidade de votos; Em seguida, o Sr
Presidents deixou livre a palavra aos senhores Vereadores que quisessem fazer
uso por sets minutos e quarenta segundos, seguindo ordem de inscrigao em
livro. sem apartes conforme $ 3o do Art. 154 do R.I., versando sabre Tomas
Livres: pda ordem tomou a palavra o senhor Wilian Barbosa do Morrinho que,
primeiramente, cumprimentou todos os presentes dizendo que ele ida falar um
pouco sable o Programa Melhor em casa que desde o ano passado estava
acompanhando f amilias que se valiam daquele programa que era elogiado.
atendia as familial e gerava conforto para aqueles que estavam em situagao de
comorbidade pemlanente. por6m sempre ouvia quesLionamentos sabre o
ntimero de profissionais daquela area a SaOde que era inuito inferior do que
deveriam ter no municipio. entio dianne daquela situagao estava buscando
informag6es sobre a possibilidade de implementar o Programa. sobretudo, com
ouLros profissionais que poderia atender aquelas pessoas, com aquele brilhante
programa que era o Melhor em casa; falou de uma indicagao que ele 6ez ha
tempos e nfo teve a oportunidade de falar antes, mas aquele assunto voltou,
com relagao aos estagifrios. que Cram contratados pda prefeitura atrav6s do
CIEE e do AJA e que a indicagao foi no sentido de valorizarem mats aqueles
esLudantes que prestavam servigos essenciais para a cidade. e que em margo de
dois mil e novo ele esteve no Govemo do atual prefeito e apresentou para que
fosse encaminhado para aquela Casa de Leis. a majoragao da bolsa para os
estagifrios e na 6poca, fazendo um estudo com a Secretaria de Finangas
chegaram a um valor de seiscentos reals das bolsas em navel superior que
equivalia na 6poca cento e vince e nove virgula zero tr6s por menLO de um
salfrio minima vicente na 6poca e tinham os estagiarios de ensino m6dio que
recebiam trezentos reals que fol aplicado no moments e que correspondia a
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sessenta e cinco virgula cinco por cents do salario minima e atualmente, depots
de passar mais de dez anon os estagiarios da prefeitura tinham uma bolsa de
seiscentos e seiscentos reais para quem cursava navel superior e um valor um
pouch mats de trezentos e cinquenta reais para quem cursava navel m6dio e que
ele achava aviitante. trezentos e Lrinta e n5o tinha alimentagao, ou sqa estavam
se valendo de um 6timo servigo e des n5o o conseguiam custear os curios que
estavam cursando; solicitou ao Executivo e para a Secretaria da Finangas que
fizessem um estudo para que ao menos em dois mile vinte e dots pudessem ter
aquela alteragao, haja vista que ser questionado o f'ato da pandemia e da }ei um
fete trds para ngo ser alterada aquela questao, mas ao menos poderiam ter o
retomo da alilnentagao aos estagiarios, sobretudo naquele lnomento de
pandemia que todos atravessavam; falou da mogao de repudio que ele fez que
tiverajn pessoas procurando por ela sobretudo do Metro, CPTM e EMTLI.
especialmente a linha do Municipio que era atendida pda Empresa
metropolitana e que ia para Campinas, Amparo; disse que o Govemador Jo5o
D6ria revogou um decreto e deixou de conceder passe livre aos idosos de
sessenta a sessenta e quatro anos, atendendo solbente idosos a partir de sessenta
e cinco ands, e aquilo era ulna afronta direta, um direito que des jf usuh'uiam
ha ands e muita gente em JaguariOna, usavam aquele transporte, sobretudo para
Campinas para terem atendimento em saOde e ]nuito para o trabalho, quando
sio aut6nomos, ainda naquela idade e nio tem o direito ao transporte, entio ele
fez aquela mog5o ao decreto que ainda estava sendo discutido e que dianne de
muitas reclamag6es ele estava suspense com uma liminar e a sua vig6ncia e ele
reforgava la o seu descontentamento e encaminhava aquela lnogao de repadio
com a aprovagao da Casa, porque tinham de respeitar os idosos que ja tinham
aquele direito; em seguida, fez uso da palavra a senhora Ana Paula Espina de
Souza Munoz que cumprimentou a todos dizendo que ela queria falar sabre o
video que o vereador Jose Muniz fez na Avenida Pinto Catao; o parabenizou e
disse que estavam trabalhando juntos pda populagao e que ela ja havia cobrado
e algumas pessoas if ja haviam cobrado, por6m. a resposta era que nio iriam
fazer porque nio tinha dinheiro e ela questionou come que o Municipio ngo
tinha dinheiro?, a arrecadagao continuava, ]nuitas obras estavam parades e onde
estava indo aquele dinheiro?, jf era a terceira ou quarta morte naquele mesmo
lugar, familias perderam sous enter queridos e era aquela resposta que ela ida
dar para a populag5o?, ele nio poderiam; entgo ficava if para o senhor Prefeito,
a Secretiria Elisanita, o que poderiam fazer para melhorar o fluxo de
Jaguariina, que estava uma vergonha; disse que a famflia do Dinho todos os
dias a procurava e ela estava passando o luto junta com aquela familia, mas
tiveram outras f amilias que tiveraJb sous filhos leif adds la e ela n5o poderia
falar que o Municipio nio tinha dinheiro. porque era uma mentira, entdo
precisavam ver aquilo coin maid carinho. mais atengao, porque quem regravam
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as leis no municipio eram os pagadores de impostor, e infelizmente des nio
estavam tendo oozes; parabenizou ao vereador e disse para irem juntos naquela
missao; em seguida, fez uso da palavra o senhor Cristiano Jose Cecon que
cumprimentou a todos. agradecendo a populagao de Jaguar-lana polo apoio ao
vassoura solidfria que chegarain a mil e qulnhentos quills de alimentos
entregues e ele ida partir para dots mil quill, duas toneladas; agradeceu ao
povo; disse quer no pr6ximo sfbado estaria em um brech6 na frente do
Jaguariana dois das nove da manhg ao meio dia e convidou a todos; disse que
uma Ferrari quatro oito alto CTB custava um milhio quatrocentos e oitenta
leads e des travis do MDB do Baleia Rossi, Jorge Caruso levaram para
Jaguariana o valor de quatro ferraris na gestao passada, e ele falava que tinham
de cobrar os deputados porque aquele dinheiro poderia ter ficado no bolsa de
politicos corruptos, mas des foram para JaguariQna o valor de quatro ferrais
Sets milh6es de reals e ja chegou inais dinheiro no ano corrente; disse que ele e
o presidente do MDB conversaram e irian entrar com um requerimento
pedindo a prestagao de contas daquele dinheiro, iriam Hiscalizar e querlaln que
ales mostrassem onde forum gaston aquele dinheiro porque des nio estavatn de
brincadeira e se des ngo tivessem cobrado aquele dinheiro ele poderia estar no
bolso de corruptos, mas ele foi suado na SaQde de Jaguariana; pediu para que se
possivel, na reuniio de comiss6es chamar o Secretfrio de Desenvolvijnento
Econ6mico ou representante do PAT par falarem das agnes que estavam sends
feitas para gel'aWaD de trabalho e ajuda das pequenas empresas;. Disse que ele
ida f azer aquele documento e se nio fosse chamado ele ida fazer um video la
na frente de que n5o foi chamado, porque as vezes ele pedia as coisas, fazia as
coisas e ningu6m dava bola para o que ele falava, s6 que ele ida tamar outras
atitudes; tinha de chamar, ngo era brincadeira, ningu6m que!'ia ficar passando
humilhagao de pegar testa basica, des queriam trabalhar, e se tinha uln
departamento para aquino, entio que ele trabalhasse e fizesse e ele ida fazer
aquele documento e se ele nio fosse chamado ou n8o fizessem uma reuniio
com ele la que mostrasse que estavam fazendo algutna coisa par geragao de
emprego, ele ida fazer um video na frente da Cimara e de patinete; em seguida,
pediu a palavra o senior Erivelton Marcos Pro6ncio que cumprimentou a todos
dizendo que ele compactuava coin o que foicolocado pda vereadora Ana Paula
e era muito triste e difTcil para des terem de falar para a populagao que faltava
dinheiro em uma area tio importante; disse que maid ulna vez queria reiterar
porque ele at6 aquele momento nio teve acesso aqueles documentos, qualera o
plano da Secretaria de Mobilidade Urbana para resolver aqueles problelnas nos
pr6ximos anos, e ele ainda nBo viu nenhum projeto naquele sentido do que
poderia ser feith na Avenida, n5o chegou para des nada concreto, para que
pudessem cobrar dinheiro naquela area, par que pudessem cobrar recursos junto
aos deputados que conheciam para que pudessem levar aquelas melhorias que o
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cidadio esperava; disse tajub6jn que foi votada ulna mogao em louvor ao
trabalho do cabs Secchinato que fez o possivel par prestar aos primeiros
socorros ao Dinho que parter naquele acidente, e ele ao contrfrio de alguns que
gostavam de ridicularizar o Lrabalho da policia, ele sabia que era honroso, que
nio era o trabalho dele la e ele prontamente assuiniu a responsabilidade a na
imobilizagao que foi feita, ele conseguiu desafogar o paciente que estava Id
engasgando; disse tamb6ln que estavam discutindo na casa o prqeto de lei do
maio laranja; parabenizou o Waltinho por levar aquela discussio tio importante
que dizia respeito ao coinbate ao abuse sexual e que segundo o Governs
Federal, cinquenta e dais por canto dos casos com abuse sexual com criangas e
adolescentes aconteciam dentro de casa e apenas ujn ejn dada dez cason elam
notiflcados par as autoridades, entio era muito importance discutireln aquele
assunto e mostrarem para as pessoas a relevfncia que tinha dada cidadgo a
diferenga que ele poderia fazer na vida daquelas criangas; entendendo aquele
problema e coma ele poderia ajudar aquela crianga e adolescents e era papel
doles coma parlamento e governantes, garantir o direito natural, que era vida,
propriedade, liberdade e Sdo Tomaz de Aquino colocava o direito natural; as
leis de Deus, depois as leis humanas e depois as leis dos homens, ele costumava
enfatizar mito a importancia de entenderem aquilo dentro da sociedade, entio
quando o Estado ngo estava fazendo o papel de garantir o direito de vida,
propriedade de liberdade, CIGS precisavam fazed alguma coisal disse que ele
tinha recebido diversos telefonemas de diversas reclamag6es pal'a que a lei
nova de parcelamento de d6bito fosse enviada para aquela Casa o quanto antes,
porque precisavatn que aquilo fosse revisto no Municlpio, e que estavam
vivendo un] tempo dificil de pandemia e as pessoas queriam acertar suas
contas, e o Poder pablico deveria se mixer, des passaram por duas reunites
junta a Secretaria de Administragao e Finangas, ja foi deflnido o que serra feito
s6 que precisavam do projeto para poderem votar e levar o beneficio ao
cidad5o; ejn seguida, fez uso da palavra o senhor Francisco de Souza Campos
que depots dos cumprimentos a todos disse que dodo o dia vince de dada m6s a
prefeitura mandava par a Cflnara os balancetes da Receita e da Despesa e ele
fez a apuragao daqueles primeiros tr6s memes e naquele periods Jaguariana
arrecadou quase cento e trinta e tr&s milh6es de reais, ja descontando as
Receitas Correntes e de Capital, e daquele valor, cinco milh6es eram de
opel'agnes de cr6dito, era importante ressaltar aquilo; com relagao is despesas
liquidadas, foram noventa e seth milh6es de reais e que na pr6xima semana, na
audi6ncia das metal fiscais CIGS poderiam questionar o Executivo a aplicagao
daquele recurse; disse que no final do periodo sobraram quase trinta e sein
milh6es de reais e a partir daquilo tinham e cobrar o retomo nos servigos
pablicos; falou sobre a questao da Mobilidade Urbana, qual era a
representatividade deja no Orgamento do Municipio?, e que de quinze
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secretarias a Mobilidade Urbana Hicava em d6cimo lugar considerando today as
secretarial, de gastos, ela Hcava atrfs de algumas secretarial, coma Governo e
Neg6cios Juridicos e belli similar ao gasto da secretaria de Gabinete, entio
precisavam questionar aquela participagao da Secretaria de Mobilidade IJrbana
no municipio; comentou que foi falado pele Morrinho a questao dos salfrios
dos estagiarios e ele acreditava que tinham de comegar mortar na pda, reduzir
cargo ein comissio para poderem fazer aquelas adequag6es, e era uma
sugestio, uma indicagao naquele sentido; em seguida, fez uso da palavra o
senhor Jose Alaercio de Toledo Lima Junior, que cumprimentou a todos e
elogiou o vereador Francisco dizendo que a f ala dele foi absolutamente precisa
e estavam if lamentando acidentes f atais ocorridos no municipio, reclamavam
frequentelnente da Secretaria de Mobilidade Urbana e o montante que era
dirigido para ela ao menos naquele lnomento estava aqu6m de outras
Secretarias; disse que ida se referir a Secretaria de Governs por exemplo que a
Mobilidade Urbana naquele molnento era fundamental para o Municipio, des
sabiam daquilo e apontavam problemas h-equentemente quase todas as sess6es
naquela Casa de Leis e alguma coisa tinha de ser feita; lembrou que
coinbinaram de a principio convidar o Secretario de Mobilidade Urbana para
uma reuniio e ele sugeriu para que convidassein tamb6m a Secretfria de
Finangas para discutirem aquilo e que ja deram sugest6es la na Oltima sessio do
que fazer naquela Avenida Antonio Pinto Cano e se n5o poderia ter retorno
porque era risco de inorte, que flzesseln de balio a balao, de rotat6ria a rotat6ria
e aquino nio levava a um gasto enorme, passava a retroescavadeira, cortava o
asfalto e fazia uln jardim no lugar; seriam tr6s ou quatro mortis a ments no
ano; disse que dia quinze de lnaio era o dia international da familia e que a
familia era o alicerce da sociedade, onde toda a sociedade se apoiava; de
familial saudfveis nascia a sociedade saudavel, era la onde se nascia, crescia e
ocorria o aprendizado de vida; na familia aprendia a andar, falar, amar,
compreender os outros, aprendia a tolerar e a viver em sociedade na familia;
aprendia que todos tinham valor e que o valor nio decorria pelo o que as
pessoas el'aln ou faziain mas sim pelo que simples cato de sereln pessoas; as
pessoas valiam nio polo o que estas tinham, sabiam conseguiam fazer, mas
apenas por serem pessoas; eln ulna f alnilia saudfvel se sentiam amador apesar
de terem dificuldades e deficiCncias, la todos olhavam coin ternura e if se
fortnava o carater; a familia era o alicerce da sociedade e uma construgao com
alicerce fraco desmoronava, sem a base nenhuma construgao para em p6, sem o
alicerce a sociedade despencava; nas Oltimas d6cadas, talvez nos Qltimos
s6culos, havia uma eminencia parda tentando destruir a instituigao familia,
apoiada na id6ia de que familia era opressora, que tolia a liberdade do ser
humana, que serra melhor que nio existisse e que algum outro poder deveria
ensinar ou treinar as criangas atf a idade adulta; com aquela ideologia agia na
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tentativa de desestruturai' a c61ula primordial a sociedade, para construir uma
sociedade diferente, t5o diferente que nem ]nesmo os que acreditavam naquilo
sabiam coma seria e seguralnente humana n5o seria; disse que apoiat as
famflias para manter uma sociedade saudavel, politicas pOblicas em favor da
familia era uma noble iniciativa e ele entrou em cantata com o Minist6rio da
Mulher e da famrlia e dos Direitos Humanos e conseguiu uma video
con6erencia com a Secretaria Nacionalda familia, Dra. Angela Granja Martins
e assessores, onde discutiram programas para apoio as familial de Jaguari6na, e
dentro das propostas ele ja tinha todd o material que ida levar par a Secretaria
de Promogao Social para propor implementag5o do programa no Mtmicipio e
juntos construir a partir das tradig6es um futuro mais promissor para os fllhos e
netos; deu um viva a fainjlia; em seguida, pediu a palavra o senhor Jose Muniz
que cumprimentou a todos e disse parabenizou o Fi'ancisco, a Ana Paula, o
Morrinho pdas galas delis e disse que esteve na Secletaria de mobilidade
Urbana no dia anterior e ele baba, cobrava e no outro dia ia busca o que estava
acontecendo e colno o vereador falou la que cobrou o projeto e o que des
precisavam para fazer os trabalhos e homo o doutor Junior falou, no dia
seguinte estarialn fechando o primeiro e o segundo retomo cobb as manilhas era
o que o Josino tinha passado para ele e ele achava que era cojno o Menezes
tinha falado na semana passada, CIGS Cram treze vereadores, deveriam estar
juntos, a politica tinha acabado, era o mesmo prop6sito, todd mundi tinha de
estar do lada do povo, des tinham sido eleitos polo povo, Cram funcionfrios do
povo, eraln a testa de ferro do Governs porque eram des que estavam nas mas
e era deles que todos esperavam e nio era bem daquela fauna, a Secretaria nio
conseguia trabalhar sem dinheiro, cobrar des cobravam mas, homo o doutor
Junior falou, brando a Satide e Assist6ncia Socialera uma Secretaria que estava
em terceiro ou at6 em quarto lugar mas que atualmente estava passando por
dificuldades, necessitava de bons olhos e que foi criada no mandato passado e
esquecida e o trfnsito estavam tendo muitos problemas, muitas dificuldades
para resolver os problemas e como o Ton falou eras treze vereadores, dada um
tinha um partido, um recurse para poder estar buscando dinheiro e ajudando e
que no dia seguinte ele estaria apresentando o projeto da Secretaria, judo aquila
que des precisavam e se album vereador quisesse dar uma olhadinha o projeto
estava nas mids dele; falou que era para aquilo que estavam la, para serum
cobrados, fiscalizar e dar respostas para a populagao, senio a popular?ao nio
teria confiado o vote delas em dada un] deles la, e ele foi la, cobrou, o Josino
passou para ele as diflculdades e sem dinheiro a Secretaria nio conseguia fazed'
nada; homo os vereadores falaram, as Secretarial estavam todas paradas e falar
que nio tinha dinheiro para investor era impossivel falar aquilo para a
populagao; tinham de ver com melhor olhos, dar uma forma par o Josino, o
projeto estava pronto, demandava dinheiro, e ele estaria convidando ele junta
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com a Secretfria de Finangas para estarem naquela Casa para poder estar
discutindo e ver o que a Casa poderia ajudar= em seguida. maria uso da palavra o
senior Rodrigo Refs de Souza que a passou; a seguir, 6ez uso da palavra o
senhor Silvio Luiz Tells de Menezes que cumprimentou todos e disse que
flcava feliz em ver os vereadores buscando solug6es para problemas e que
quando f alavam. insistiam em determinados assuntos, n5o era porque eram
chanos e muitas vezes tinhain de ser mas, era porque aquilo estava acontecendo
e parecia ser premeditado: lembrou que ele fez uma propositura pedindo a
regularizagao do transito na frente no Jaguar Shopping e no dia anterior
aconteceu um acidente naquele lugar; ele pediu faixas elevadas e JaguariOna era
uma cidade turistica e todas as cidades turfsticas estavain adotando f aixas
elevadas para maier seguranga, para redug5o da velocidade: disse que no dia
anterior aconteceu o acidente da faixa e naquele dia o no Shopping Jaguar, e
que no centro de JaguariOna uma pessoa foi atropelada em ama da faixa, era
para resolver o problema; parabenizou o vereador Walter Tozzi pelo projeto do
m6s laranja e estavain la de laranja para aquele momento; parabenizou o 26
Munoz e a Ana Paula por mostrarem a situagao e era luta mesmo e tinham de it
para ama daquelas situagi5es par que houvessem solug6es; em seguida, usou a
palavra o senior Romilson Nascimento Silva que depois dos cumprimentos
demonstrando seu apoio ao Morrinho sobre os estagifrios que eram pessoas que
estavam chegando, mostrando seu trabalho e agregavam muito, e ele sentia
orgulho de ter estagiarios naquela Casa e quando ele foi presidents ele teve a
oportunidade de valorizf-los, dando cinquenta por cents de aumento para des,
elevando os salfrios de seiscentos para novecentos reais e de trezentos e
cinquenta para quinhentos ou quinhentos e cinquenta, ele n8o se lembrava;
disse que entendia que a prefeitura tinha uma delnanda major, que a id6ia ngo
era causar conflito para o Executive mas, se fosse possivel, para que ele olhasse
com bons olhos e tentasseJn valorizar a maioria do possivel, e que muitos la
faziam servigos comparados com um funcionfrio normal, entgo que o Morrinho
contasse com o apoio dele; falou na quest5o da Mobilidade Urbana apoiando
todos os colegas nas suas galas, tinham de ajudar o Secretfrio para resolverem
problemas pontuais de maneira rfpida e ele sempre, desde o primeiro mandate
ele cobrou bastante, ele tinha vfrios videos espalhados pda cidade, nas
rotat6rias de major fluxo de veiculos, se algu6m poderia acessar no f ace porque
tinham vfrios videos naquele sentido, enfim, des sabiam que tinha um
desrespeito polos condutores; achava importante levar o Josino e demais
Secretfrios naquela Casa para poderem entender; achava que era mais ou
ments coma a casa de dada um. tinham de sentar e elencar as prioridades, nio
poderia inverter as prioridades, o que n5o dava deixaria para depois, entio
tinham de engender aquilo, a questao do recurso; disse que ele conversava
quito com o Josino e ele sempre falava das limitag6es pda questao da verba e

389



Cfmara Municipal de JaguariQna
Estado de Sio Paulo

tinham de ver o que estava acontecendo. e quem estava traba]hando ]a,
ganhando ujn salario, tinha de entender que era muito importante, precisava
arregagar as mangas e entender e ver o que precisava na Secretaria; estavam
cortando na came, nio tinha maid gordura para usar, ele entendia o que o Chico
falou na questao do limits, ele entendia a questao da arrecadagao, a cidade era
abengoada comparado com cidades vizinhas, mas todd lntmdo tinha de correr,
todos tinham de andar juntos senio nio sairiatn do lugar, para a cidade
produzir, avangar, e tinham de envolver mats pessoas, o Valdir que estava
sempre por dentro de judo, a Elisanita, e des entendiam que a Mobilidade
Urbana era uma prioridade no Mtmicipio, que foi criada uma Secretaria e
tinham de entender, dar apoio, pois homo o Ton f alou estava muito soho, e des
Crain Hiscalizadores e tinham de cobrar porque estavam nas mas e escutavam a
populagao; cobrou para que voltassem na questao do recapeamento na cidade,
tinham bastante mas bem ruins e que operagao tapa buracos nio resolvia maid,
e que nio era uma questao de Govemo, de apontar Govemo, mas o asfalto
envelheceu e tinha de fazer um novo, nio era questao de fulano, ciclano, mas
cram trinta, quarenta anos, deu o tempo dele e tinha de fazer um novo; ele
costumava brincar e colocaram uma cartinha na caixa de correios deli xingando
ele, a rua dele estava horrivel, a Santos Dumont, no Berlim, que ja tinha
acabado o asfalto la e estava s6 nos buracos, algum morador colocou la dizendo
eu santo de casa nio fazia lnilagre, xingou ele e era dificil; sabre o que o Cds
falou na quesrao dos deputados des cobravam bastante tamb6m, ele e o 26
Muniz estavam com ]nuitos oHcios distribuidos para os deputados,
principallnente para o Edmir Chedid que era um grande parceiro do mtmicipios.
Eles estavam com muitas coisas boas para chegar para o Municipio mas, nio
criariam expectativas antes da hora, mas labia que todos estavam buscando
coin deus respectivos deputados, e que em breve teriajn coisas boas para
Jaguariana; ejn seguida, fbz uso da palavra o senhor Walter Luis Tozzi de
Camargo que cumprimentou a todos e disse que queria iniciar fazendo uma
mengao de pesar pda passagem do prefeito Bruno Covas, dizendo da trajet6ria
dele principalmente na luta contra o cancer e quem tinha passado por aquela
experi6ncia diflcil e dura na familia sabia entender e que a medicina nio
conhecia a solugao e que infelizmente levava pals, maes, filhos; disse de um
epis6dio que o chamou atengao foi um faso marcante foia ida do Bruno com
seu Hllho na final do futebol entry o Palmeiras e o Santos no Maracana, e des
sends da vida publica estavam expostos a tudo, ele 6oi muito criticado por estar
se expondo e o Bruno muito tranqililo respondeu que ele estava la vivendi um
dia de dada vez, e realmente era o Qltimo jogo, o ultimo jogo do campeonato e
do Bruno, nio do prefeito mas, do homem Bruno, do pai Bruno e levou seu
filho para assistir o campeonato, entdo if ele deixava o seu sentimento de pesar
coma pai, homo homem pCiblico d familia do Bruno Covas, aos seu lllho em
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especial que infelizmente come ele ida ter de aprender a conviver com a
aus6ncia, que ele tamb6ln aprendeu a conviver coin a aus6ncia do pai deli com
quinze anon; desejou ao prefeito de S5o Paulo sucesso no novo desafio e que
ele pudesse pi'omover a justiga social na maier cidade do Brasil; parabenizou a
mogao do Ton Pro6ncio ao Cabo Secchinato por um ato de bravura e heroisino
buscando salvar ujna vida, e Foi diED la bastante a respeito do transito e o
primeiro socorro 6 essenciale o cabo buscou com ladas as forgas salvar a vida
do colega Dinho que foi estagifrio da Secretaria de Esportes e ele trabalhou
com ele e o vereador Rodrigo tajnb6m trabalho com ele mas, os designios
estavam arima das forgas delis, muitas vezes; mas o ato do Cabs PM tinha de
ser ressaltado e que servisse de exemplo tamb6m; falou do grande problema de
transporte que tinha na cidade hf muitos anon e que infelizmente a empresa
recebia mais criticas do que elogios, ele estava ha quatro anos ouvindo aquino e
ela n5o melhorava; no bairro Tanquinho, longinquo, vince e cinco qui16metros
de estrada de terra des tiraram o 6nibus do meir do dia, deixando apenas
6nibus das cinco da manh5 e outro a tarde e o resto do tempo ou caininhava ou
flcava em casa literalmente, entio ele ja entrou em contato com o Josino que
6ez o cantata com a empresa que falou que em breve ida restabelecer mas era
por conta de nio ter passageiros suHlcientes para manter a linhas, mas tinha
Micro, VAN, qualquer outra coisa e desassistir a populag5o que maid precisava
do transporte coletivo realmente era uma vergonha e infelizjnente aquela
empresa dava maud exemplos colno sempre; ele contava com o apoio da
Secretaria de Mobilidade e do Secretirio Josino para reverter aquilo e em breve
dizer aos moradores que o 6nibus tinha voltado; disse que sobre geragao de
emprego e renda, ele ja falou em outras oportunidade sobie a questao da
pander)ia, en]prego e renda tamb6m era un] grande problema que estavam
enfrentando, auinentaram os indices de desemprego, a pobreza aumentou
infelizmente e precisavaln de agnes e ele reforgou novamente que a reforma
tributfria era ulna oportunidade do pals voltar a crescer e o Governo Federal, a
CAmara dos Deputados estavam determinados a votar a Reforma Tributfria
para que aquilo acontecesse; faldo que tinhajn cinco impostos convertidos em
um s6, o PIS, ICMS, COFINS, IPI e ISS, um afetava o municipio, outro o
Estado e outro a Uniio e todos virarialn um imposto s6, chamado de Imposto
Sobre Bens de Servigos IBS, e aquela era a proposta da Refonna Tributfria e
estavam a beira daquilo ser votada no Congresso e ida impactar as cidades,
teriam efeitos no Municipio e tinham de acompanhar aquele movimento e
quando tivesse audi&ncia publica de Finangas era para questionar a Secretfria
sabre o quanto recebiam de ISS, para verem o tamanho da fatia do belo que os
afetariam, era importante discutirem aquino e sem uma Refoima Tributfria n5o
diva para o pals voltar a crescer, falar em emprego e renda era necessfrio
pensar em mudanga e a mudanga passava por ulna Cfmara Legislativa; em
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seguida tomou a palavra o senhor presidente, Alonso Lopes da Silva que depots
de cumprimentar a todos, disse que a questao da Mobilldade Urbana era a bala
da vez, ele entrou com um requerimento que solicitava ao Executivo Municipal
informar porque nio estava sendo cumprido o artigo s6timo, paragrafo terceiro
da lei mtmicipal dais cinco quatro de dots mil e dezenove e que aquela lei era
da questao dos taxistas, o pessoal que estava la hf mats tempo, o Muniz, o
Waltinho, o Romilson, o Cecon, da discuss5o que 6oi feita em Gina daquela lei
as modiflcag6es, teve a participagao dos taxistas e o pessoallembl-ava daquilo,
e pelo artigo terceiro o taxista que falecia poderia passar a concessio para o seu
fllho, que e fez a seguinte leitura: "No cano de falecimento do permissionario,
seu c6njuge, descendentes ou ascendentes, nesta ordem, ter5o prefer6ncia na
continuidade da permissao, nlani6estando-se o interesse dentro do puzo de
sessenta dias, a contar da abertura da sucessao, sob pena da perda do direito e
abertura de vaga ao pr6ximo candidate, observando-se, para tanto, a ordem
crono16gica das inscrig6es"; disse que infelizmente perderam alguns colegas
taxistas para a COVID e era clara que iriam fazer analises, mas tr6s casos
solicitaram na Secretaria com requerimentos para transferir a questao da
permissao e infelizmente tinha side negado o requerimento,foi indeferido, a
Secretaria de Mobilidade Urbane indeferiu e o Josino alegou que tinha uina
decisdo do Supremo TribunaIFederalque nio poderia passar pda; disse que ele
nio entraria no m6rito daquela decisio mas a pref'eitura nio foinotificada, nio
tinha o decreto do prefeito falando para cumprir aquela decisis e o Secretgrio
estava la para cumprir o que estava na lei municipal, ele nio tinha de ficar
fazendo questionamento para o municipe, ele tinha de cutnprir o que estava la e
aquela questao de recorrer cra do jurfdico da prefeitura; e uma questao muito
syria era a social, que a16m da pessoa perder o pai, tinha a questao de sustentar
a familia, a questao estava colocada, ele ja conversou com a prefeitura e
estavam encaminhando aquino e ele fez o requerimento para a prefeitui'a se
posicionar por escrito porque ele queria ver qualera a explicagao e infelizmente
envolvia a bola da vez. a Mobilidade Urbana e estavam tentando resolver
aquilo, que tinha sido uma decisis unilateraldo Secretfrio e ele achava que ele
estava errado, ele era Secretfrio da prefeitura, ele tinha de culnprir
determinagao da prefeitura, do prefeito e nio poderia tomar decis6es isoladas,
ele nio tinha nada contra o Josino, alias, gostava muito deli, tinha muita
amizade com ele mas, ele achava que amigo era aquele que falava a verdade
para o outro, olhando no olho; ja criou um problema social if que o pessoal
estava perdido e n5o sabiam coma ida fazer para resolver aquilo, e ele ja falou
com o prefeito sobre aquilo e esperava um encaminhamento para acudir aquelas
pessoas que estavain no desespero que perderam parentes, o pai para a COVID
e ficava naquela situagao se ia dar certs ou n5o para continuar com a permissao
do taxi, entio ele esperava resolver, porque tinha o compromisso de estar
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olhando aquela questao que era syria e tinham de cumprir a lei municipal e
aquela decisio do supreme a prefeiLura nio tinha fido notificada daquilo; entdo
ele esperava que conseguissem um meir termo para resolver aquela questao
syria; disse que tudo na vida tinha de ter postura, o Secretfrio tinha de ter
postura, falou que ele, o Waltinho participou do CONSEG e quantas vezes des
pediram ao Secretfrio de Mobilidade Urbana para it if discutir a questao do
trfnsito com o CONSEG e ele nio foi, e des insistiram e eram coisas que iam
orlando uma cultura coin ele, e ele achava que ele tinha de ter outra postura; a
questao do 6nibus ele ja tinha conversado coin o prefeito e n5o dava para a
empresa tamar ulna decisis e depots simplesmente sem consultar a prefeitura,
era sempre daquela fonda, a empress tomava a decisao, nio comunicava a
prefeitura e des Hlcavam sabendo pelos moradores, era uma concessgo e des
tinham de primeiro discutir com a prefeitura e des com os moradores para ver o
que estava acontecendo, entio homo ele ja disse, tinha posturas e posturas, e
des tinham de insistir na reuniio, des tinham de fazer a reuniio atrav6s da
Cotnissgo de Transpol'te que era o Ton, o Muniz e o Wanderley para que des
discutissella aquela questao e infeliznlente a Mobilidade Urbana era a bola da
vez e tinham de ter uma solugao para aquino; agradeceu a todos. Terminado o
Expediente, o senhor Presidente suspendeu a sessio por quinze ]ninutos,
conforme determinava o Art. 149, Parfgrafo Unico, do Regimento Intemo
Terminado o puzo concedido, o senhor Presidente reabriu a Sessio
determinando para que os senhores Vereadores registrassem a presenga nos
temiinais eletr6nicos, onde foi constatando a presenga dos seguintes senhores
vereadores: Alonso Lopes da Silva, Ana Paula Espana de Souza Munoz,
Cristiano Jose Cecon, Erivelton Marcos Pro6ncio, Francisco de Souza Campos,
Jose Alaercio de Toledo Lima Junior, Jose Muniz, Rodrigo Reid de Souza,
Romilson Nascimento Silva, Silvio Luiz Telles de Menezes, Walter Luis Tozzi
de Camargo e Wilian Barbosa do Morrinho. Deixou de comparecer o Sr
Wanderley Teodoro Filho. Constatado o nQinero regimental, o senior
Presidente deu initio a Ordem do Dia. Primeiramente o senhor presidente
sollcltou para que fosse feita a leitura do requerimento de Urg6ncia Especial
assinado polos senhores vereadores Erivelton Marcos Pro6ncio, Wilian Barbosa
do Morrinho, Jose Muniz, Ana Paula Espina de Souza Muniz, Walter Luis
Tozzi de Camargo, solicitando para que o Prqeto de Lei n ' 022/2021
Executivo Municipal que disp6e sabre reconhecimento e confissio de divida
junta a Associagao Comercial e Industrial de Jaguariana ACIJ devido ao
funcionamento do canal de atendimento SEBRAE AQUI em perl odo que
especifica fosse api'eciado em Regime de Urg6ncia Especial, em tinica
discussgo e votagao: Enl discussio e votagao o requerimento, pediu a palavra o
senhor Erivelton Marcos Pro6ncio dizendo que s6 ida explicar para os nobres
colegas o motivo do requerimento para votagao em regime de urg6ncia e, que
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foi constatado na semana passada o trabalho que vinha sendo feito via
SEBRAE e cojno aquilo tinha ajudado a amparar o pequeno comerciante
pequeno empreendedor; e era sabido que aquela questao vinha se arrastando ha
anon, hf quake dots anos. praLicamente e casa n5o votasse em regime de
urgencia, no hoje, serra s6 votado em segunda discuss5o em junho e o pessoal
precisava que aquilo fosse validado o quanto antes e, que sabiam que o apoio
do SEBRAE era fundamental para o micro e pequeno empresario naquele
moments, ent5o o quanto antes conseguisse andar com aquilo melhor pois,
iriam ajudar a beneficiar o pagador de impostos, n5o s6 o pagador de impostor
mas. tamb6m gerador de emprego e renda; agradeceu; pediu a palavra o senhor
Afbnso Lopes da Silva dizendo que o Ton explicou bem aquela questao e que
era uma disclussio que vinha se arrastando e que acabou trazendo um problema
s6rio para a Associagao Comercial porque? ela tinha que dar reposta, a questao
do pequeno empreender atrav6s do SEBRAE que era um servigo compartilhado
com a Prefeitura, um conv6nio que era Rita para orientar, justamente os
pequenos neg6cios e a divida vinha se arrastando e a Prefeitura deu aquela
solugao para a questao do reconhecimento da divida e tinha que aproveitar para
4udar a Associagao Comercialnaquele momento; e coma o Ton f alou se n5o
resolvessem naquele m6s ida protelar maid um tempo e ida friar maid um
problema para a Associagao porque terra que esperar um certo periods; entio.
no panto de vista o Regimento Intemo, deraln aquela solugao de estar, e homo
era lei ordinfria de estar aprovando aquele requerimento em regime especial
para que votasseJn e encaminhassem a questao da sangao do Pref'eito. A seguir,
foi feita a Leitura do Parecer do Relator Especial ao referido Projeto de Lei. Em
seguida, em Qnica discuss8o o Projeto de Lei n ' 022/2021 Executivo
Municipal que disp6e sabre reconhecimento e confissio de divida junta a
Associagao Comercial e Industrial de Jaguariana ACIJ devido ao
funcionamento do canal de atendimento SEBRAE AQUA em periods que
especifica, foi aprovado por unanimidade de votos. A seguir, em Unica
Discussgo: 1 - Projeto De Decreto Legislative n ' 005/2021 do Sr. Walter Luis
Tozzi de Camargo - disp6e sobre concessio da "Medalha Vereadora Adna
Hossri Faria" a Sra. Irma Abrucezi Santiago (quorum de deliberagao: maioria
qualificada: Art. 50, $ 2', IV do R.I). Leitura do Parecer eln Conjunto das
Comiss6es de Constituig5o, Justiga e Redagao; de Orgamento, Finangas e
Contabilidade, e de Saade, Educagao, Cultura, Assist6ncia Social. Lazer e
Turismo. Eln discussio e votagao (Tempo de uso da palavra: 20 minutes, coda
Vereador (art. 297, 1, "a"), pediu a palavra o senhor Walter Luis Tozzi de
Camargo que, cumprimentou todos novamente, dizendo que est&vam naquela
noite votando quatro proposituras da Medalha Adna Hossri Faria, Vereadora,
que era fruto de um projeto de resolugao apresentado no ano de dais mil e
dezenove. quando esLava na presid6ncia daquela Casa, junto a Mesa Diretora
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que hotnenageava as lnulheres, a cada ano, no m6s de margo; e devido a
pandemia e todos os contratempos que tiveram naquele ano, agora estavam
votando, gradualmente, dada uma daquelas hone'arias e, naquela noite foi
agraciado de ter quatro proposituras sendo votada; e disse que a primeira que
estariam discutindo era da dona Irma Abrucezi Santiago, ex-primeira dama do
Municipio, esposa do ex Prefeito, duas vezes Prefeito Francisco Xavier
Santiago, a qual fez relevantes servigos pda nossa comunidade sends, inclusive
a primeira Presidente do Funds Social de Solidariedade de Jaguariana e, diante
daquele curriculum e daquela vida publica apresentaram a propositura para
hoinenagea-la homo mulher destaque no sein da sociedade jaguariunense; ele
contava coin o apoio dos nobres Vereadores na votagao da honraria e, tamb6m,
com o apoio da Piesid6ncia; pediu a palavra o senhor Erivelton Marcos
Pro6ncio dizendo que gostaria de parabenizar o Vereador Walter Tozzi pda
indicagao e manifestar deus culbprimentos a dona IRDA e, realmente era um
exeinplo de mulher que ]'epresentava as raizes da Cidade e falou que o doutor
Junior gostava de pontuar muito la algo que ele, tamb6m, era extremamente
defensor e favoravelque era a questao da f amelia e conservar as tradig6es e que
a dona Irma era um exemplo de pessoa piedosa e que as hist6rias elam as
inelhores possiveis e para quem tiver a oportunidade de conversar com ela
sabre Jaguariana, as hist6rias que sabiam dos primeiros enfretamentos em
relagao ao colnbate a pobreza na nossa cidade, ela era a sabedoria em vida,
ainda na nossa cidade e, realmente, um exemplo de mulher; entao, ele queria
manifestar os seus cujnprimentos e o veto favorfvel. A seguir, Em Votagao
Secreta, o senhor presidente solicitor que todos registrassem presenga nos
terjninais eletr6nicos para veriHicagao de "quorum". Em seguida, o senhor
presidente solicitou para que todos ]'egistrassem o veto nos terminais
eletr6nicos; constatando que o ]nesmo projeto foi aprovado por unanimidade de
votos. 2 Projeto De Decreto Legislativo n ' 006/2021 do Sr. Walter Luis Tozzi
de Camargo - disp6e sabre concessio da "Medalha Vereadora Adna Hossri
Faria" a Sra. Alzira Eleani de Campos Souza Venturini (quorum de
deliberagao: maioria qualificada: Art. 50, $ 2', IV do R.I). Leitura do Parecer
em Conjunto das Comiss6es de Constituigao, Justiga e Redagao; de Orgamento,
Finangas e Contabilidade, e de Saade, Educagao, Cultura, AssistQncia Social,
Lazer e Turislno. Em discussio e votagao (Tempo de uso da palavra: 20
minutes, dada Vereador (art. 297, 1, "a") pediu a palavra o senior Walter Luis
Tozzi de Camargo dizendo que a proposta da Medalha Vereadora Adna Hosni'i
maria a ex diretora daquela Casa, a Alzira, era uma medalha justa e merecida
por todos os feitos ao lingo de trinta e alto anos dentro daquela Casa de Leis; a
Alzira foi, a todos des e servidores que trabalharam com ela, Vereadores que
por la passaram e a comunidade em si que recorreu dos servigos da Cgmara
Municipale que ela era sempre uma refer6ncia; uma pessoa atenciosa e de um
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grande conhecimento que dedicou, e homo falou, trinta e oito ands de sua vida a
Cfmara Municipal e aos servigos pablicos bem prestados; entao, nada mais
juste e merecido a honraria, naquela noire, para reconhecer o trabalho de uma
mulher que, realmente foi destaque e era destaque na sociedade jaguariunense;
ele pediu aos nobles Vereadores o apoio e a votagao para aprovagao do decreto
legislativo concedendo a inedalha a nossa querida amiga Alzira; agradeceu;
pediu a palavra o senhoi Erivelton Marcos Pro6ncio dizendo que gostaria de
nlanifestar os cujnprimentos a Alzira e toda a fainilia e que fazia das palavras
do Waltinho, as suas palavras, tamb6m; ele chegou la nesse ano mas, era
inegavel coma ela era muito bem falada pot todos os servidores que ficat'am e
que percebiam o sentimento, realmente de saudade e a malta que todos if
costumavam falar da presenga da Alzira; entao, tanlb6m ida contar com o vote
dele favorfvel aquela homenagem; pediu a palavra o senhor Romilson
Nascimento Silva que cumprimentou a todos novamente, dizendo que queria
deixar seu apoio e parabenizar o Waltinho que era autor do projeto, a fda do
Ton, enfim, sobre a questao da Alzira ele nio tinha muito o que falar do
trabalho da Alzira, era um exemplo de profissionalismo, dedicagao e gostava do
que fazia que era o maid importante e que era tgo bom o que a dente fazia por
costar e, por obrigagao nio se produzia nada, nio ficava legal, fazia raiva para
os outros e nio ida para lugar nenhum; entao, a Alzira era um exemplo que
flcou na Casa, um legado ]nuito importance e produtivo e nio s6 ao longs dos
mandates e ele coma Presidents foi uma relagao muito respeitosa de harmonia,
enfim, a Alzira era ujna professora e que escutava muito ela e os conselhos dela
porque ningu6m estava arima da verdade e que erajn eternos aprendizes e pode
aprender muito com a Alzira; falou que gostava muito das meninas e do pessoal
da Casa e que todos sabiam e que tinham uma relagao muito saudfvel e que a
Alzira era a principal pessoa em conhecimento e que estava fazendo malta e,
colnentou com o Waltinho, que f azia malta para des e que o Waltinho lembrava
que ele, Romilson, sempre brincava com a Alzira em sess5o e pda experiancia
dela, trinta e oito ands de Cflnara e ele falava o que ela tinha de Camara, ele
tinha de idade, ele tinha trinta e sete anos e ela trinta e oito de idade e que
sempre brincou com ela com respeito muito grande e parabenizou pele
trabalho; parabenizou o Waltinho pele projeto e que ela tivesse mats sucesso na
vida dela, agora aposentada desenvolvendo as atividades na igreja que ela
gostava muito, enfim, era s6 mesmo parabenizar e o seu respeito pda Alzira;
agradeceu ao Presidente; pediu a palavra o senhor Jose Muniz dizendo que nio
poderia se calar diante de uma homenagem daquela e parabenizou o Waltinho e
que teve o prazer a honra de trabalhar na legislagao passada com aquelas
pessoas maravilhosas e que a Alzira foi uma degas, inclusive na brincadeira de
amigo secreto ele teve a honra da Alzira pegar o seu nome dai ela perguntou o
que ele queria ganhar e ele disse que era uma moto mas, tudo belli, est&va
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valendo e que o presente estava guardado e sabia que foi de coragao, nio foi a
moto mas, quando foi revelar ela canton o jingle do Vereador 26 Muniz e ele
pediu para que continuasse na mente deja o n6mero do Vereadol ' 26 Muniz ;
parabenizou e disse que era uma excelente pessoa e que Hicasse com Deus;
pediu a palavra o senhor Francisco de Souza Campos dizendo que queria
manifestar o seu apoio a Medalha a querida Alzira uma pessoa forinidfvel e
que a conhecia desde pequenininho e que ele vinha na Cimara desde pequeno e
que era s6 elogios ao trabalho deja e, tamb6m era uma pessoa que tinha uma
familia maravilhosa e, entgo que contasse com o apoio dole; pediu a palavra o
senhor Alonso Lopes da Silva dizendo que, tamb6m nio poderia ser calar na
homenagem que o Waltinho fez para a Alzira at6 porque ele nio ida entrar na
questao professional, era ulna excelente professional e clare que, no moments, a
Creusa tinha que continual o trabalho que a Alzira desenvolveu; ele falou que a
Alzira era uma verdadeira mie dentro da Cainara, uma pessoa que acolhia a
todos e que todd mundi a tratava homo tnie mesmo era uma pessoa que se
preocupava nio s6 com a questao como ja falou do trabalho ]nas, tamb6m das
pessoas e que ela tinha aquela caracteristica de acolhimento; ent5o, ele tamb6m
em Jaguariana foi uma das primeiras pessoas que a conheceu, pol ' causa da
questao do partido, e sempre que precisavam usar aquele espago la,
conversavam com a Alzira; entio o que ficou para ele era aquela questao de ser
uma pessoa muito acolhedora que, realmente, conversava com as pessoas e que
tratava todos com carinho e dedicagao e, principalmente, com respeito; entao,
parabenizou o Waltinho pda homenagem e, claro que iriam continual com a
Alzira e agradeceu. A seguir, bill Votagao Secreta, o senhor presidente solicitou
que todos registrassetn presenga nos tenninais eletr6nicos para veriflcagao de
:quorum". Em seguida, o senhor presldente solicitou para que todos
registrassem o veto nos teiminais eletr6nicos; constatando que o mesmo projeto
foi aprovado por unanimidade de votos. 3 Projeto De Decreto Legislative n '
007/2021 do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo disp6e sobre concessio da
Medalha Vereadora Adia Hossri Faria" a Sra. Sonia Maria dos Santos

(quorum de deliberagao: malaria qualificada: Art. 50, $ 2', IV do R.I). Leitura
do Parecer em Conltmto das Comiss6es de Constituigao, Justiga e Redagao; de
Orgamento, Finangas e Contabilidade, e de Saade, Educag5o, Cultura,
Assist&ncia Social, Lazer e Turismo. Em discuss5o e votagao (Tempo de uso da
palavra: 20 minutes, dada Vereador (art. 297, 1, "a") pediu a palavra o senhor
Walter Luis Tozzi de Camargo dizendo que tllais uma vez agradecia pda
oportunidade de ester discorrendo sobre aquela propositura e mats uma
Medalha Vereadora Adna Hossri Faria a senhora Sonia Maria dos Santos; para
quem nio conhecia era a Soninha do Tanquinho que era uma grande lider
comunitaria, uma pessoa que ele Live o prazer de trabalhar com ela na
Secretaria de Educagao e que exercia um trabalho voluntfrio, carinhoso para a
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coinunidade do Tanquinho, principalmente polos inais humildes e necessitados
e que aquilo o comoveu quando se deparou com toda a hist6ria deja; a Soninha
era uma pessoa especial, principalmente, para os que mais precisavam e quando
faziam uma honraria naquela Casa n5o tinha que homenagear s6 os poderosos
mas, os mais humildes tamb6ln porque muitas vezes faziam um trabalho
silencioso e, ds vezes, invisivel e cabia a des mostrar aquino para a sociedade
para que servisse ou levasse o exemplo para que outros flzessem igual ou
melhor; ele falou a Sonia que aquela Medalha, realmente era justa, merecida e
um reconhecimento a quem muito f azia e que aquela amiga lutava com a sa6de,
lutava bravamente contra luna enfermidade mas, n3o deixava de ser uma pessoa
solidfria e carinhosa; por ipso ele apresentou e pediu aos nobles Pared a
colaboragao coin o voto para aquela Medalha chegasse at6 a querida amiga
Sonia; agl'adeceu. A seguir, Em Votagao Secreta, o senhor presidente solicitor
que todos registrassem presenga nos terininais eletr6nicos para verinicagao de
quorum". Em seguida, o senhor presidents solicitou para que todos

registrassejn o veto nos terininais eletr6nicos; constatando que o ]nesmo projeto
foi aprovado por unanimidade de votos. 4 Projeto De Deal'eto Legislativo n
008/2021 do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo - disp6e sabre concessio da
Medalha Vereadora Adna Hossri Faria" a Sra. Marcia Jostle Hossri Faria

Coelho (quorum de deliberagao: maioria qualificada: Art. 50, $ 2', IV do R.I)
Leitura do Parecer em Conjunto das Comiss6es de Constituigao, Justiga e
Redagao; de Orgamento, Finangas e Contabilidade, e de Saide, Educagao,
Cultura, Assist6ncia Social, Lazer e Turismo. Em discuss5o e votagao (Tempo
de uso da palavra: 20 minutos, dada Vereador (art. 297, 1, "a") pediu a palavra o
senhor Walter Luis Tozzi de Camargo dizendo que mais uma vez pedia a
oportunidade de manifestar e justinlcar a apresentagao da concess5o da Medalha
Adna Hossri Faria e, no cano em questao, a Marcia, era fllha da homenageada;
a Marcia foi diretora de Turismo em Jaguariana, professora da Faculdade de
Turismo da Unifaj, empreendedora da nossa Cidade, proprietaria da Casa da V6
que era de comida tipica e arabe; a Marcia era uma pessoa impar que
desenvolvia e desenvolveu sempre um grande trabalho por Jaguariana e que ele
teve a oportunidade de trabalhaj ' com a Marcia pda Secretaria de Esportes, em
conjunto com a Secietaria de Turismo e desenvolvel'am ujn proUeto de autoria
deles que roto brincando no Parque onde puderam levar cidadania para os
quatro quangos da Cidade para as comunidades mais distantes e para os bairros
mais distances; ele falou da compet6ncia inegavel da professional, da mae, da
mulher que s6 o fez trazer naquela noire homo homenageada para receber uma
medalha que levava o nojne da sua pr6pria mae; ent5o, a Marcia ele deixou
todd o seu respeito, admiragao e arima de tudo a homenagein ser entregue,
realmente signiflcativa, justa e merecida; pedlu aos nobres Panes o vote
favorgvel a propositura para congratular a Marcia com aquela hone'aria;
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agradeceu ao Presidents; pedia a palavra o senhor Eriventon Marcos Prodncio
dizendo que queria manifestar seu apoio ao projeto do Waltinho e parabenizar e
mandou ulna abrago para a Marcia, Raissa, Hadassa e Vinicius; ele falou que a
Marcia era uma pessoa forinidfvel, uma pessoa admirfvel e homo o Waltinho
disse era mae, uma mulher trabalhadeira, einpreendedora, uma proHJssional
exemplar; entao, ele queria manifestar deus cujnprimentos e o seu veto
favoravel, tamb6m. A seguir, Em Votagao Secreta, o senhor presidente solicitou
que todos registrassem presenga nos terminais eletr6nicos para verificagao de
'quorum". Em seguida, o senhor presidents solicitou para que todos

registrassem o veto nos terminais eletr6nicos; constatando que o meslno proleto
foi api'ovado por unanimidade de votos. 5 Projeto de Resolugao n ' 002/2021
da Mesa Diretora que Altera os Anexos I e 111 da Resolugao n ' 209 de 21 de
novembro de 2019, que Disp6e sobre a substituigao dos Anexos 1, 11, 111 e IV,
da Resolugao 103, de 03 de margo de 2000. (Organograma Funcional da
Cfmara Municipal) (Quorum de deliberagao: maioria simpler: Art. 49, "a" $ 1'
do R.I.). Leitura do Parecer da Comissio de Constituigao, Justiga e Redagao; de
Orgamento Ein discussio e votagao (Tempo de uso da palavra: 20 minutos,
dada Vereador (art. 297, 1, "a"). Apes a !eitura do parecer o senhor presidents
foi alertado polo vereador Jose Alaercio de Toledo Lima Junior de que havia
alguma divergencia na leitura do parecer, motivo pelo qualsuspendeu a sessio
Terminado o puzo concedido o senhor presidente reabriu a sessio dizendo que
suspendeu por alguns minutos para fazer a con'egao do parecer e que ja estava
tudo solucionado e foi colorado em discussio e votagao o projeto; pda ordem,
pediu a palavra o senior Alonso Lopes da Silva dizendo que aquele projeto ja
tiveram a oportunidade de estarem discutindo com os Vereadores na reuniio de
Comiss5o e, na verdade, era para estar corrigindo algumas coisas que
aconteciam no dia a dia; dai ele deu alguns exemplos na questao dos motoristas
que, na verdade, no dia a dia estava ligado mais na questao da Diretora Gerd
at6 pda natureza onde o pessoal ia pedir o carre e era tudo la e que, no
momento, estavain ligados a Diretora de Finangas que, na verdade, no dia a dia
nio sabia o que estava acontecendo com o motorista; outra questao era o
mesmo exemplo da T.I Tecnologia da Informftica que era ligada, tamb6ln, a
Diretora de Finangas claro, que o ideal serra ter ujn departamento de T.I mas,
por causa da questao da pandemia e da Resolugao Federal n5o podia criar
nenhum cargo e nem departamento; entao, para dar funcionalidade ida ficar
ligado na Diretoria Gerd da Camara; entgo alguns exemplos ptecisavam ser
corrigidos na questao do dia a dia e, claro o objetivo era sempre a Cftmara
funcionar sem nenhum gargalho do ponte de vista do dia a dia e do ponto de
vista administrativo, entao, por ipso foi proposto aquela mudanga que era uma
Resolugao da Mesa da Cgmara. A seguir, em 6nica votagao, foio referido
Projeto de Resolug5o n ' 002/2021 aprovado por unanimidade de votos. A
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seguir, em segunda discussgo e votagao: I Projeto de Lei n ' 017/2021 do
Executive Municipal Aprova a alteragao estatutfria do Conselho
Intennunicipal na area de Saneamento AmbientalCONSAB (Lei n ' 2261/2014)
para Cons6rcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentfvel
CONDESU e da outras provid6ncias (quoruna de deliberagao: maioria absoluta:
Art. 50, $ 1', "XIV" do R.I). Em discussio e votagao (Tempo de uso da
palavra: 20 minutes, dada Vereador (art. 297, 1, "a"), foio meslno aprovado
por unanimidade de votos. 2 - Projeto de Lei n ' 019/2021 do Sr. Jose Alaercio
de Toledo Lima Junior Disp6e sabre a criagao do Dia Municipal de Lute e
Orag6es pdas Vitimas do Coronavirus (quorum de deliberagao: maioria
simpler: Art. 49, "a" do R.I). Em discussio e votagao (Tempo de uso da
palavla: 20 minutos, dada Vereador (art. 297, 1, "a"), foie mesmo aprovado por
unanimidade de votes. Ein seguida, em primeira I Projeto de Lei n ' 023/2021
do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo institui e inclui no calendfrio oficial de
eventos do Municipio de Jaguariana o "Maio Laranja" Combate ao abuse e
exploragao sexual de criangas e adolescentes" no fmbito do Municipio de
JaguariOna e da outras provid6ncias (quorum de deliberagao: maioria simples:
Art. 49, "a", $ 1' do R.I). Leitura do Parecel- em Conjunto das Coiniss6es de
Constituig5o, Justiga e Redagao; SaOde, Educagao, Cultura, Assist6ncia Social,
Lazer e Turisibo e de Defesa dos Direitos Humanos e Cidadania. Terminada a
leitura o senhor presidents informou que foi apresentada, polo nobre vereador
Walter Luis Tozzi de Camargo, uma emenda substitutiva e modificativa ao
projeto e deLemlinou para que fosse feita a leitura da mesma, colocando-a em
discussao, quando pediu a palavra o senhor Walter Luis Tozzi de Camargo
dizendo que uma vez pedia a opal'tunidade aos nobres Vereadores para
discorrer daquele projeto e que queria jf fazer illengao a lei municipal doin mil,
seiscentos e noventa e cinco de dezenove de junho de dois mil e vince de
autoria do Vereador Alfredo Chiavegato Nato com assessoria da assessora
parlamentar lsadora Junqueira que foiapreciado, votado e aprovado por aquela
Casa, no ano passado e, no hole, ja era vigente no Municipio de Jaguariana
dizendo que o m6s de maio era o mCs do "Maio Laranja"; o "Maid Laranja
nada maid era que o Combate ao abuse e exploragao sexual de criangas e
adolescentes; ele trouxe para aquela discussio e para o conhecimento de todos
informag6es que foram extraidas da canilha elaborada no ano de dois mil e
vince e um, peso Minist6rio da Mulher, da Familia e dos Direitos Humanos,
atrav6s da Secretaria Nacional dos Direitos da Crianga e do Adolescents; eram
dados que chocavam homo pais, coma educadotes e como pessoas comuns de
uma sociedade e que fazia questio de mencionar naquela nolte antes de
voltarem a emenda e votarem o prqeto; a seguir fez a seguinte leitura: "no dia
dezoito de maid de mil novecentos e setenta e tr6s, Araceli Cabrera Crespo, de
tito anon de idade, desapareceu e foiencontrada sem vida na cidade de Vit6ria-
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Espirito Santo; Araceli foi espancada, estuprada, drogada e marta e seu compo
foi desfigurado com acids; o crime foi apurado pelo policia, os suspeitos foram
levados a Justiga", e pasmem, o processo foi arquivado; e disse que no ano de
dais mil foi aprovada a lei nove mil novecentos e setenta que instituiu no
territ6rio nacional do Dia Nacionalde combats ao abuso e exploragao sexualde
criangas e adolescentes, instituido no dia dezoito de lnaio, coincid6ncia nao, no
hole, era dezoito de maio e que aquele dia passou a fazer parte do "lnaio
laranja" e que a proposta era tirar o fema da invisibilidade, era sensibilizar,
informal, mobilizar e convocar a sociedade para aquela discussio tal syria e t5o
grave que era a exploragao e abuso sexual de criangas e adolescentes; f'alou
ainda que estatisticas do Minist6rio, entry os anos de doin mil e onze e dois mil
c dezenove foram registrados duzentas mi] denOncias de vio]&ncia sexual no
territ6rio nacional, no Brasil. duzentas mildenQncias aLrav6s do disk cem e que
nos municipios poderia ser feita as denancias, atrav6s dos Conselhos Tutelares
e la era deixava registrado, tamb6m, o telefone nosso Conselho Tutelar que era
tr6s, tito, meia, sete, dez e quarenta e sete; o celular era novo, novo, fete,
noventa, novo, dezoito, noventa e dots; mas, o que assustava ele naquele
assunto era saber que duzentas mi] denQncias forum feitas no Brasil e era s6 a
desrespeito a dez por canto dos casos e que tiveraln, ent5o mais de dois milh6es
de cason no Brasil de abuso e exploragao sexual de criangas e adolescentes e
que aqueles nOmeros chocavam. aquela realidade era dura e, nio era a toa que
estavam propondo discutir no dia dezoito de maid um assunto tgo grave na
sociedade; tinham uma !ei muito alnpla mais era importante reforgar que um
dia, naquele m6s, deveria ser lelnbrado para que a sociedade refletisse,
discutisse e um dia conseguisse abominar aquele crime e excluir da sociedade o
criminoso e o que mais assustava quando fizeram a pesquisa para proper a lei,
era saber que aquele crime acontecia, muitas vezes, dentro de casa; era feith por
familiar, por pessoa do convivio, da afetividade e ele perguntou se sabiam qual
era a maier ditlculdade da crianga, era denunciar, contar, dizer e falar ]nas, ela
levava as ]narcas para o resto da vida e aquelas marcas iriam produzir
consequ&ncias e que uma das consequ6ncias dessa vio16ncia, era o suicidio
infantil; disse tamb6m, que em Jaguariana tiveram relatos de maid de vince
casos de abuse sexual no periodo da pandemic e que o Minist6rio alertava que
aquele crime aumentou no Brasil, significajbente, diante das pessoas estarem
mais recoihidas em casa e as criangas mats expostas aos agressores enquanto,
muitas vezes, as maes iam trabalhar; entao, ndo dava para fechar os olhos, ngo
dava para a Cimara Municipal de JaguariOna azhar que aquino era nomial, nio
dave para azhar que aquino, realmente f azia parte da sociedade; entao, a
proposta daquela lei, com a emenda devida para n5o anular, nio revogar a lei ja
aprovada mas, complements-la estava fundamentada naquilo que trazia naquela
noite e pediu o apoio de todos e que tinha certeza de quanto mais criarem a
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consci6ncia, menos crime ida acontecer, abuso sexual contra crianga e
adolescence era crime e era para denunciar e que a responsabilidade era de
todos n6s; agradeceu ao PresidenLe. A seguir, em votagao a teHerida Emenda foi
aprovada por unanimidade de votos. Em seguida, em primeira votag5o o
Projeto de Lei n ' 023/2021 do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo institui e
inclui no calendfrio otlcial de eventos do Municipio de Jaguaritlna o "Maid
Laranja" Combats ao abuso e exploragao sexualde criangas e adolescentes" no
fmbito do Municipio de Jaguariana e da outras provid6ncias, foi aprovado por
unanimidade de votos com emenda. 2 - Projeto de Lei n ' 024/2021 do Sr.
Romilson Nascimento Silva disp6e sabre o agendamento telefonica de
consultas para pacientes idosos ja cadastrados nas Unidades Bgsicas de Sa&de
do Municipio de Jaguariana, e da outras provid6ncias. (quorum de deliberagao:
maioria simpler: Art. 49, "a", $ 1' do R.I). Leitura do Parecer em Conjunto das
Comiss6es de Constituigao, Justiga e Redagao, Saade, Educagao, Cultura,
Assist6ncia Social, Lazer e Turislno e de Defesa dos Direitos Humanos e
Cidadania. Em discussio e votagao (Tempo de uso da palavra: 20 minutos, dada
Vereador (art. 297, 1, "a") pediu a palavra o senhor Wilian Barbosa do
Morrinho, dizendo que tinha dQvidas no parecer que acabara de ser lido, ent5o
o senhor presidente suspendeu a sessio para esclarecimentos. Terminado o
puzo concedido o senhor presidente reabriu a sessio dizendo que suspendeu
por alguns minutos para fazer a corregao do parecer e que jf estava tudo
solucionado. Em seguida, em primeira votagao foio Projeto de Lei n ' 024/2021
aprovado por unanimidade de votes. Terminada a Ordeln do Dia o senhor
Presidents da inicio a Explicagao Pessoal dos Senhores Vereadores, que se
manifestar5o sobre atitudes pessoais assumidas durante a Sessio ou no
exercicio do mandate (Art. 168, R.I.) - Cada Vereador teri o puzo miximo de
05 (cinco) minutes para usar a palavra (Art. 297, 111, "a", IV do R.I.) e a
Explicagao Pessoal teri duragao mfxima de 30 (trinta) ]uinutos ($ 1' do Art.
168, R.I.): pda ordem, tomou a palavra o Sr. Wilian Barbosa do Morrinho
dizendo que, antes de finalizar a sess5o ele nio poderia deixar de registrar que,
no dia anterior. dia dezessete de maid foio Dia International de Combate a
Homofobia ou ampliando a LGBTfobia e que era muito importante que dada
vez maid tivessem political pOblicos que inibissem e protegesse a todos e,
sobretudo a vio16ncia e o preconceito incluindo todd aquela comunidade LGBT
e que era s6 abrir o celular para acompanhar as noticias e ver come aquele
pablico era extremamente perseguido e vitima de preconceito no Pals;
verificando no site da UOL disse que o Pals ]'egistl'ava trezentos e vinte e nave
mortes de pessoas LGBT+ em dais mil e dezenove; no site Gazeta do Poco era
de duzentas e trinta e fete LGBT+ ]norreram vftimas de homofobia no Brasil
ejn dais mil e vinte, entry outros, inQmeros site; e que nio bastava afirmarem
que n5o tinha preconceito, nio bastava alegar que tinhatn amigos gay ou uma
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amiga 16sbica n[as, no fundo disseminavam o preconceito velado co]]] piadinhas
homof6bicas e atitudes de desprezo, incitagao direta ou indireta ao 6dio; e que o
amor alheio ngo era da conta de ningu6m mas, o discurso do 6dio era da conta
de todos e que respeito nio era questao de opiniao, era questao de justiga; ele
pediu para trabalharem homo agentes pablicos para que reduzissem aquele typo
de preconceito e vio16ncia na sociedade; antes de tenninal ' ele gostaria,
tamb6m, de reforgar o pedido do Ton coin relagao ao REFIS e que, tamb6m
entrou em contato com a Secretaria de Finangas e tiveram aquela l-euniio ainda
virtual muito produtiva, muito animadora onde deram sugest6es que foram
acolhidas e que viriam e que pareciam muita rapida e, at6 agora nada e que ja
estavam entrando no m6s de junho e que terminaram agora as sess6es do m6s
de maio e, certamente, n5o iriam votar na primeira sess5o de junho; entio ele
gostaria, novamente, de reiterar o pedido ao Executive e Secretaria de Finangas
que estavam la esperando o REFIS ja; desejou boa noite a todos e at6 a pr6xima
sessio em junho; pda ordem, tomariam a palavra os senhores Ana Paula Espina
de Souza Muniz e Cristiano Jose Cecon que a passaram; pda order, tomou a
palavra o Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio que cumprimentou a todos que
assistiam mais uma vez, dizendo que queria falar com des sabre ujn assunto
muito importante e que ele ja assistiu e ja presenciou diversos debates naquela
Casa de Leis, fazendo apontamentos para a questao de cargos coinissionados e
que durante o periodo eleitoral acreditava que muitos doles if, foram
constantemente questionados na rua polos eleitores daquela fungal dentro da
Administragao Publica da nossa cidade; e lange dole, naquela noite, fair na
falfcia de dizer que apenas cortando os carlos comissionados da Prefeitura,
resolveria todos os problelnas quanto a malta de recursos e investimentos para a
educagao, saade, saneamento basico, seguranga e infraestrutura e que fazer
aquino era pure populismo, e acreditava que Jaguariana n5o lnerecia lnais
populismo, o cidadio queria ver aquela Casa de Leis, o parlalnento, trabalhar
propondo solug6es e melhorias para os problelalas que eJ'am apontados por ele e
que causavam indignagao; e, no hoje, segundo ]'elat6rio obtido no portal da
transpar6ncia foi possivel detectar cento e vinte e quatro cargos comissionados
ativos e era importante ponderar que os cargos de comissio estavam pj'evistos
pda Constituigao Federal e deveriam ser ocupados por pessoas competentes,
portanto, ele n5o estava defendendo la e n5o estava pedindo para acabar com
carlos comissionados; e disse que na iniciativa privada mediam a compet&ncia
das pessoas, primeiramenLe pda sua experi6ncia pronissional e pda
escolaridade mas, infelizmente no setor pablico viam o contrfrio acontecer e
vgrios entraves e que tinha aquele politico que queria nomear ou dar um
emprego na Prefeitura para seu amigo, a ex mulher, o vizinho, o padrinho e por
ai vai; ele n5o queria discutir e apontar naquela nolte, para o cidadgo a
legitimidade de indycar um cargo comissionado mas, queria apenas apontar a

4o3



Cfmara Municipalde Jaauari6na
Estado de Sio Paulo

questao da compet6ncia para o cargo e o cidadao, o pagador de impostor
merecia saber quem ele esLava pagando para Lrabalhar e se aquela pessoa era
apta para a fung5o e, pensando naquilo e buscando dar major transpar6ncia para
o cidad5o pagador de impostos, que ele protocolou naquela Casa um projeto de
lei que Lornava essential no ato da nomeagao do comissionado, a dlvulgag5o no
difrio oficial de imprensa a escolaridade e a experi6ncia professional do
contratado; falou ainda que, naquele moments, gostaria de frazer ao cidad5o
para o protagonismo daquela discuss&o e se aquele projeto fosse aprovado
naquela Casa de Leis, o cidadio ficaria mais feliz?; Hcaria mais satisfeito em
poder acompanhar de porto aquilo que tinha sido frito na CidadeP; ele disse que
aquele projeto que estava sendo discutido e estava tramitando na Casa e que o
cidadio poderia estar manifestando o seu apoio f avorfvel ou contrfrio ao PL
dezoito de dois mil e vince e um, pdas rides sociais e conversando com dada
um deles, Vereadores, e ele acreditava que JaguariOna poderia ser dada vez
mais transparente e que gestao publica e moderna se fazia com transpar6ncia;
agradeceu; a seguir. tomaria a palavra o senhor Francisco de Souza Campos
que a passou pda ordem. tomou a palavra do senhor Jose Alaercio de Toledo
Lima Junior dizendo que tinha dois assuntos e que uln assunto que queria trazer
la e que .If foi comentado ]nas, queria trazer outra vez onde chegou at6 ele uma
denOncia an6nima, den(tncia, entre aspas, a respeito do funcionamento do
correio, parecia que Cram cerca de vinte fbncionfrios e s6 tinha quatro
trabalhando porque estavatn afastados. ele n8o labia, provavelmente e,
.]ustamente afastados mas, s6 tinha quatro trabalhando era o que foi falado, ele
nio verificou a veracidade da inforlnagao; mas, com aquino a populagao sofria
porque as cartas deixavam de serem entregues com a urg6ncia necessgria e 6oi
relatado que carla de entregas chegarai-n at6 o porto de correio de Jaguariana e
voltou para a origem porque nio tinha maid onde guardar o material, entio n5o
labia. talvez a vacina, a vacinagao dos funcionfrios do correio, coma prioridade
talvez ajudasse naquele aspects, ele n5o sabin e que precisava pensar numa
alternativa porque a populagao com aquilo comegava a sofrer; outro assunto e
que ja colnentou if e que estava trabalhando num ambulat6rio de atendimento
aos infectados polo coronavfrus na cidade e que atendia as gestantes e
pu6rperas; ele falou que atendeu uma gestante naquele dia com o seguinte
gelato: ela .la passou com ele e ele indicou que ela tinha exalnes muito alterados
e que tinha um exame especinlco e que ida falar coisas t6cnicas era "D-dimero
que mostrava que estava tendo coaguiagao sanguinea exagerada, na gravida, a
gravidez ja era um memento da vida da mulher em que a coagulagao sanguinea
era aumentada, e o COVID, a infecgao polo COVID, aumentava a coagulagao
do sangue das pessoas e que aquilo era conhecido e que todd mundo labia e que
tinha amigos que perderam por causa de derrame, AVC por causa de coagulos
no c6rebro; ent5o juntando os doin fatores da gravidez e o COVID, o risco de
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coagulagao era muito alto, o risco de formar trombose era muito alto e, o risco
de trombone na placenta cassava e que aquilo era muito conhecido dos
m6dicos, aumentava o morbidade do nen6m, aumentava o cisco do nen6m
nascer menor e com problemas e at6 ter 6bito intrauterine; e para evitar aquino
usavaln un] anticoagulante que era injetavele que nio maria mal na gravidez e
que dava para vfrios fatores, vfrias doengas e que era muito comum para os
ginecologistas prescreverem aquele anticoagulante; e falou que durante a
semana as gestantes totnavain aquele anticoagulante no posto de saQde da UBS
e, no final de semana na UPA e que aquela paciente especifica foiat6 a UPA e
If os in6dicos disseram que o m6dico dela que prescreveu e que f'oi ele, estava
absolutamente errado que era um farsante e que ela deveria trocar de na6dico
porque o m6dico dela nio sabia nada, e ele disse que era a terceira gestagao
dela e que ele fez o pr6-natal das tr6s gestag6es; bom, o que era queria falar o
seguinte: se a pessoa que estava infectada pda COVID e acreditava no
tratamento precoce, tinha todo o direito de fazer o tratamento precoce e que era
para dizer para todd mundi que conheciam e que existiam dual linhas de
tratainento claus, dos m6dicos que nio acreditavaln e dos m6dicos que
acreditavam; se a pessoa era de Jaguariana, se acreditava no tratamento precoce
tinha o direito de fazer aquele tratamento; ele nio estava la querendo se
defender, estava la dizendo que a pessoa tinha o direito de fazer o tratamento
que se sentisse mais seguro; agradeceu a todos dizendo Deo oinnis g16rial; a
seguir, pda ordem, tomou a palavra o senhor Jose Muniz que cumprimentou a
todos novainente dizendo que, ida ser bem brave e que at6 ida falar um pouch
da COVID, comentado com o Dr. JOnior que jf entrou falando da COVID e,
disse que a COVID estava aumentando e que o doutor poderia confirlnar
aquino, castes estavam vindo lnais s6rios, maid graves, as pessoas estavam sends
intubadas dais rapids, o hospital estava cheio, novamente e, a COVID n5o
dava tr6guas, quem estava dando tr6guas eram des, quem ida pagan ' os prego
eram des de novo. os com6rcios estavam lotados, bares e restaul'antes ele
entendia, se a pessoa tinha um com6rcio um restaurante, alguma coisa ida
querer lotado e vendendo ]nas, que poderia vir a consequ6ncias la na frente;
disse que a cidade de Batatais ida fechar total por dez dias, Batatais estava a
cento e oitenta qui16metros de Jaguariana, ent8o nio podiam brincar, vacilar
que depois que viesse para o Poder Executivo ou Legislativo para tomarem
atitudes e voltar a fechar a culpa nio seria delis, na verdade, teriam que tamar
cuidado, manter o distanciamento que, no hole, era a aura, a melhor coisa era se
prevenir porque estava assustador, estava pegando familia, o contagio dentro
das familias era um absurdo se pegava um pegava todo mundo; entgo era para
se cuidar, nio era brincadeira e que estava tends um relaxamente, infelizmente,
e voltava a dizer que ele entendia a necessidade e que estava todo mundi
apertado, sem dinheiro mas, tinham que tomar muito cuidado para keio voltar
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para a ftse vermelha ou at6 mesmo o fechamento e ele estava vendo que estava
caindo ujn pouch no esquecimento, s6 que o COVID nio estava brincando
porque era um virus que ningu6m via, inf'elizmente mas, os castes estavam
crescendo e en] JaguariOna o faso esLava muito grave e s6rio e tinhan] que
voltar e bater flame, novamente na precaugao porque, infelizmente nio tinha
vaga de UTI estava lotado, cheia e que o prquizo maiol ' seria dos camel'ciantes
novamente, infelizmente nio tinha o que fazer f'alando a verdade e que ida
sobrar, novamente para o fechamento e aquilo nio queriam mas, para aquilo
dependia de cada um doles e que era preciso se cuidar porque estava chemo, ter
consci6ncia, usar a cabega, se o local estava cheio era para voltar mais tal-de
para nio fazer aglomerag6es porque quem ida perder, novamente, Cram os
comerciantes, a populagao e todos; era aquino que gostaria de deixar la e
desejou boa noite; a seguir, tomariam a palavra os senhores Rodrigo Refs de
Souza e Romilson Nascimento Silva que a passaram; a seguir, tomou a palavra
o senhor Walter Luis Tozzi de Camargo dizendo que ida falar sobre braves e
sucintos assuntos e que a primeira questao era do autismo onde tramitava
naquela Casa um projeto de lei com relagao a identidade, uma carteira de
identidade para o autista de sua autoria, do Vereador Ton Pro6ncio e da
Vereadora Ana Paula o qual estavatn discutindo e debatendo nas collliss6es
sobre as quest6es de legalidades, constitucionalidade dele e, principalmente,
conveni6ncia e oportunidade; ele falou que estiveram no dia anterior no Centro
de Refer6ncia do Autismo do Municipio junto com a Equoterapia um moments
importante de debate com o dirigente daquela Instituigao olde puderaln alinhar
vfrias situag6es envolvendo os autistas, o seu tratamento e, tamb6m a
necessidade de political pQblicas, naquele sentido; disse que estavam
construindo o processo da politica publica e, quando fosse tratado sobre a
carteira de identidade nio estavam falando s6 de uJn documents, de
inst['umento ]nas, sim, de cidadania; cidadania era importante para que
conseguissetu dar aos portadores do espectro autista, espago na sociedade e
respeito; entao, ontem foi proveitosa a manh5 de debates ele foi junto com o
Vereador Ton Pro6ncio at6 o Centro de Refer6ncia e que la puderam ouvir,
aprender muito e, principalmente refletir sobre a continuidade do proleto;
agradeceu ainda todos os nobres Vereadores que deram vote favorfvel ao
proleto "Mano Laranja" e que estavam com um desafio pda frente e lutar por
ele, lutar por aquela bandeira e defender as nossas criangas e nossos
adolescente, a todd molnento, nio s6 no mCs de maio mas, que ficasse marcado
na nossa hist6ria sempre o dia dezoito de maid como uma reflexao, uma
reflexio importante porque iriam parar para olhar o passado como ele trouxe
naquela nolte informag6es e ver o presente e avallar o futuro coma iriam fazer;
entio ele queria agradecer a todos que conflaram no proJeto pelo vote
favorfvel; sabre a lei de parcelamento de dlvidas conhecido coma REFIT,

4o6



⑤ Cfmara MuniciDalde Jaguari6na
Estado de Silo Paulo

tamb6in no dia anterior tiveram a oponunidade de estar com o Prefeito e que
levou ao conhecimento dele a demora daquele projeto chegar na Casa onde ja
foram feitos vfrios debates e que a composigao do projeto era muito sustentada
em aspectos legais, estruturais com a realidade da populagao, ent5o estavam
aguardando a vinda do prdeto nos pr6ximos dias para serem analisados,
debatidos e votado na Cfmal-a Municipal; aquilo foi levado ao conhecimento do
senhor Prefeito e que ja solicitou provid&ncias aos Secretfrios responsaveis; ele
f alou que ida temlinar com relagao ao que foi dito tanto pelo doutor Junior
homo polo Vereador Jose Muniz a respeito da COVID e disse que tinha quatro
medidas reconhecidas pda ci6ncia, aceitas pda sociedade homo preventivas e
estruturadas que era o uso da mascara, flcool gel, o distanciamento social e a
vagina mas, depois de infectado tinhain opg6es e as opg6es caberiam a dada um
escolher o que era melhor e que nio podiam tirar aquele direito, era injusto, ngo
era merecido e que o Conselho Federal ja aceitou aquela situagao e o Conselho
Federal de Medicina era o 6rgao mixima que regulamentava a medicina no
Pals; ent5o quando se tratava, era questao de utica, de respeito ao proHissional,
de respeito a hist6ria, de respeito a ci6ncia que tinha vfrias vertentes porque se
judo ibundo gostasse de uma determinada cor o que syria da outta; entio nio
podiam pensar "maniqueistamente", tinhaln que pensar "iluministamente", ver
as coisas atrav6s dos olhos do conhecimento; ent5o ele gostaria de pedir a todos
para continuarem a tomas as medidas pessoais, se preservarem e que nio
podiam travar a econotnia, de novo, nio podiain parar a renda, o emprego e
aumentar as mazelas mas, tamb6m nio dava para correr o risco de se infbctar e
colocar em risco a vida e a vida das pessoas que amavam; entio cabia a dada
um deles fazer a sua pane e que tinha certeza que os pronissionais de SaQde
estavam fazendo a doles, tinha certeza que os governor estavam fazendo a delis
mas, labia a todos fazerem para que n5o voltasse e retrocedesse e tinham, sim,
que avangar para a cor lal'anja, Maid Laranja", se Deus quisesse; agradeceu; a
seguir, pda ordeln,tomou a palavra o senhor Alonso Lopes da Silva dizendo
que tinha falado sabre a questao de postura e la deu ujn exemplo da Rita
Bergamasco onde ela viu que vfrios Vereadores procuraram por ela e que
recebeu algumas indicag6es e requeriinentos sobre a questao do Campo do
Padre, das arvores e o compromisso da empresa fazer aquele replantio e ela
vendo aquela preocupagao pecos Vereadores, ela propos uma reunido na quarta-
6eira onde ele ja comunicou os nobles Vereadores; entio syria amanha, a partir
das dezessete horan para discutir, especinlcamente, claro que poderia discutir
outras assuntos mas, especificamente a questao do replantio das arvores, porque
pda lei, at6 o Menezes lembrou a Cfmara a questao do replantio que dada
frvore retirada, tinha que replantar quinze; data Rita ida at6 1a e que tinha todd
um projeto por trfs daquilo e que ela estat'ia convex-sandi com des; ent5o ele
f alou quando se falava em postura era aquino, a pessoa ia procurar e via toda
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uma preocupagao e queria conversar com os Vereadores e ele achava que era
aquilo que as pessoas tinham engender, alguns Secletfrios tinham que entender;
tinham alguns que achavam que indo if serra igual a interrogat6rio, fariam
perguntas onde iriam se enl'omar mas, n8o era aquilo e achava que tinha que dar
satisfagao das suas atitudes, aprender a conversar com o Poder Legislativo e
que aquilo era apenas um exemplo e. quando ele falava de postura, estava
falando exatamente aquilo, entao, alguns Secretfrlos tinham que ter aquela
sensibilidade, claro que a Rita ja foi Vereadora e conhecia muito bem o espago
mas, quando falavam de postura era aquilo, onde via uma preocupagao e vinha
conversar e tal, levantar os problemas e ver qual era a solugfio e era aquino que
se re6eriu na sua fda e que tinha que cobrar do Executive; lembrou ainda a
Casa que no dia vince e cinco teria as Metal Fiscais onde a Comissio de
Orgamento estaria organizando aquilo para fazed e Audi6ncia Publica e que
syria no dia vince e cinco. is dezoito horas e, no dia vince e tito teria a
Audi&ncia Publica da SaOde e que era importance aquele fema, principalmente
naquele moinento que estavam vivendi no Pals e na massa cidade onde foi
falada a questao da COVID, ent8o era importante naqueles dois eventos ter a
participagao dos Vereadores; ele leinbrou que naquela seJbana nio teria reuni5o
de comissio e que a pr6xima Sessio seria no dia primeiro de junho de dais mil
e vinte e um; desejou boa a noite a todos e que ficassem com Deus. A seguir, o
Presidents encenou a Sessao, convocando a pr6xima Sessio OrdinAria para o
dia dezoito de maid de dois mil e vinte e um, terra-keira, com initio
determinado para as dezoito horan e trinta minutos. Nada maid havendo a tratar,
lavreia presente ata que lida e achada conljar6n#, vai devidamente assinada.
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